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Неделя Звезд Хоккея 
 
Дмитрий Чернышенко: "К ФОНБЕТ Матчу звезд КХЛ 2020 приковано 
внимание всего хоккейного мира" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Дмитрий Чернышенко: "К ФОНБЕТ Матчу звезд КХЛ 2020 приковано внимание 
всего хоккейного мира".  

перейти к статье 

Глава КХЛ подтвердил, что Матч звезд в 2021 году пройдет в Риге (Р-
Спорт) 
Президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко 
подтвердил, что Матч звезд и другие события Недели звезд хоккея в 2021 году 
пройдут в Риге. 

перейти к статье 

Матч звезд Континентальной хоккейной лиги 2021 года пройдет в Риге 
(ТАСС) 
Столица Латвии второй раз станет местом проведения события. 

перейти к статье 

Президент КХЛ рассказал о процессе выбора города проведения Матча 
звезд (Чемпионат.com) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко рассказал, 
как происходит процесс выбора города, который принимает Неделю звезд 
хоккея. 

перейти к статье 

Президент КХЛ: "18 января хоккеисты покажут множество сюрпризов на 
льду" (Sport24.ru) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко поделился ожиданиями от предстоящего 
Матча звезд лиги. Звездный уикенд пройдет 18 и 19 января в Москве на "ВТБ 
Арене". 

перейти к статье 

Без Дацюка и Мозякина: Матч звезд КХЛ пройдет в Москве (Р-Спорт) 
Двенадцатый по счету Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в 2020 
году пройдет в Москве 18-19 января на "ВТБ Арене". 

перейти к статье 

Время, лучших, время КХЛ. В Москве представили участников звездного 
уикэнда (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Церемония представления участников ФОНБЕТ Матча Звезд КХЛ 2020 прошла 
сегодня в развлекательном комплексе Golden Palace. 

перейти к статье 

Звездный уик-энд с участием лучших игроков КХЛ стартует в Москве 
(ТАСС) 



 

 

Мероприятия Матча звезд пройдут 18 и 19 января на "ВТБ-Арене". 
перейти к статье 

Без Дацюка, но с Грецким. Почему Матч звезд в Москве рискует стать 
худшим в истории КХЛ (ТАСС) 
Что нужно сделать, чтобы звездный уик-энд привлекал больший интерес со 
стороны аудитории. 

перейти к статье 

Четверо игроков МХЛ узнали, за команды каких дивизионов они сыграют 
в Матче звезд КХЛ (ТАСС) 
Матч звезд КХЛ состоится 19 января. 

перейти к статье 

Самая безумная идея Матча звезд КХЛ. Сборная СКА и ЦСКА должна 
зарубиться против всех остальных (Sport24.ru) 
Пора признать, что в нашем хоккее есть армейцы и есть все остальные.  

перейти к статье 

Савицкис: обещаю, Рига придумает на Неделю звезд что-нибудь 
интересное (Чемпионат.com) 
Председатель совета директоров рижского "Динамо" Юрис Савицкис 
прокомментировал решение КХЛ провести Неделю звезд в 2021 году в Риге 
(Латвия). 

перейти к статье 

Квартальнов: пауза на Матч звезд пойдет на пользу "Ак Барсу", нужно 
подлечить ребят (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов поделился мнением о 
предстоящем ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ. Квартальнов заметил, что предстоящая 
пауза поможет казанскому клубу. 

перейти к статье 

Зарипов: "Мозякин заслужил быть на Матче звезд, но природу не 
обманешь" (Sport24.ru) 
Нападающий "Ак Барса" Данис Зарипов высказал сожаление в связи с 
отсутствием на Матче звезд КХЛ своего многолетнего одноклубника Сергея 
Мозякина.  

перейти к статье 

Вадим Шипачев: "Больше всего запомнился ФОНБЕТ Матча звезд на 
Красной площади" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Вадим Шипачев: "Больше всего запомнился ФОНБЕТ Матча звезд на Красной 
площади". 

перейти к статье 

Дмитрий Яшкин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Главное в этой игре 
получить удовольствие и порадовать болельщиков" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Дмитрий Яшкин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Главное в этой игре 
получить удовольствие и порадовать болельщиков". 

перейти к статье 



 

 

Игорь Бобков: "Знаю ли, кто будет в моей команде на ФОНБЕТ Матче 
звезд КХЛ 2020? Почти всех могу назвать" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Игорь Бобков: "Знаю ли, кто будет в моей команде на ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 
2020? Почти всех могу назвать". 

перейти к статье 

Альмквист: первый раз на Матче звезд. Уверен, что получу уникальный 
опыт (Allhockey (allhockey.ru)) 
Защитник "Адмирала" Адам Альмквист поделился ожиданиями от Матча звезд 
КХЛ. 18 января в Москве на "ВТБ-Арене" пройдет мастер-шоу, Матч звезд 
состоится 19 января. 

перейти к статье 

Илья Сорокин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Устроить Сорокин-шоу 
по примеру Гудачека? Не хочу заниматься плагиатом" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Вратарь ЦСКА Илья Сорокин заявил, что во время ФОНБЕТ Недели звезд хоккея 
2020 участники турнира должны постараться, чтобы болельщики получили 
удовольствие.  

перейти к статье 

Лаурис Дарзиньш: "Для меня будет отличным стимулом получить 
приглашение на Матч звезд-2021, ведь он пройдет в Латвии" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Форвард рижского "Динамо" Лаурис Дарзиньш поделился ожиданиями от 
предстоящей ФОНБЕТ Недели звезд хоккея 2020, а также прокомментировал 
сообщение о том, что Матч звезд-2021 пройдет в Риге.  

перейти к статье 

Ткачев: на Матч звезд мы едем покайфовать, расслабиться, от 
чемпионата отойти (Чемпионат.com) 
Форвард СКА Владимир Ткачев поделился ожиданиями от Матча звезд КХЛ. 
Нападающий уже во второй раз примет участие в таком событии. 

перейти к статье 

"Может, мне голову поджечь?" Капризов, Сорокин и Никитин поделились 
планами на звездный уикенд (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" выяснил, что игроки и главный тренер ЦСКА собираются делать на 
Фонбет матче Звезд КХЛ.  

перейти к статье 

"Москва справится с проведением Матча звезд КХЛ" (Известия (iz.ru)) 
Защитник ЦСКА Мэт Робинсон - о шоу лучших хоккеистов и результатах 
армейцев в регулярном чемпионате. 

перейти к статье 

Чинахов: буду в команде с Бобом Хартли, очень рад этому (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Нападающий "Омских Ястребов" Егор Чинахов поделился мнением о попадании 
в команду дивизиона Чернышева на Матч звезд КХЛ. 

перейти к статье 

"Хотелось бы что-то красивое исполнить. Главное - понять легионеров". 
Игроки МХЛ - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020 (Матч ТВ (matchtv.ru)) 



 

 

"Хотелось бы что-то красивое исполнить. Главное - понять легионеров". Игроки 
МХЛ - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020.  

перейти к статье 

Алексей Житник: "Матч звезд лучше проводить в Москве, чем в Сент-
Луисе" (Russia-hockey.ru) 
О предстоящих в КХЛ и НХЛ звездных выходных - из Нью-Йорка, для Russia-
Hockey.ru - олимпийский чемпион, защитник-ветеран 15 сезонов НХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Плохая защита и отсутствие креатива в атаке. Что нужно поправить "Ак 
Барсу"? (Allhockey (allhockey.ru)) 
С такой игрой казанцам далеко в плей-офф КХЛ не пройти.  

перейти к статье 

"Ак Барс" попал в реальность Квартальнова: играет очень быстро, почти 
без звезд и постоянно побеждает (Sports.ru/tribuna) 
Тотальный разбор одной из лучших команд страны.  

перейти к статье 

Умарк: "Я буду думать о новом контракте с "Салаватом" после окончания 
сезона" (Sport24.ru) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк поделился ожиданиями от Матча 
звезд КХЛ и прокомментировал слухи о том, что он не собирается продлевать 
контракт со своим клубом. 

перейти к статье 

Деннис Расмуссен: после полуфинала МЧМ мне пришлось носить 
футболку сборной России (Allhockey (allhockey.ru)) 
На AllHockey.Ru интервью с форвардом магнитогорского "Металлурга" - о 
России, молодежном чемпионате мира и Артемии Панарине.  

перейти к статье 

Плющев: "Трактор" сейчас набирает обороты и забирает свои очки 
(Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Владимир Плющев высоко оценил текущее 
выступление "Трактора", который в последних шести матчах регулярного 
чемпионата одержал четыре победы. Причем в двух проигранных матчах 
челябинцы тоже набирали очки. 

перейти к статье 

Обзор дня: ЦСКА уже в плей-офф. У красно-синих просто нет слабых мест 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Шумаков и симуляции, судьи стали наказывать хоккеиста "Авангарда" 
(Чемпионат.com) 
Две симуляции за пять матчей - это много. 

перейти к статье 



 

 

Трансферы клубов 
  

"Торпедо" на два года продлило контракт с 34-летним Варнаковым 
(Чемпионат.com) 
"Торпедо" заключило новый контракт с нападающим Михаилом Варнаковым 
информирует пресс-служба нижегородского клуба. Прежнее соглашение 
истекало 30 апреля 2020 года. Новое соглашение рассчитано до окончания 
сезона-2021/2022. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Морозов: команда из Китая в МХЛ - доказательство работы хоккейной 
вертикали (Allhockey (allhockey.ru)) 
Управляющий директор МХЛ Алексей Морозов прокомментировал ситуацию с 
клубом "ОЭРДЖИ Юниор". 

перейти к статье 

КХЛ - о победе "ОЭРДЖИ Юниор" над "Динамо" в МХЛ: "Букмекеры 
подтвердили, что не было подозрительных ставок" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
КХЛ прокомментировала результат матча регулярного чемпионата МХЛ между 
"ОЭРДЖИ Юниор" и московским "Динамо", завершившимся сенсационной 
победой китайского клуба (1:0).  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Нигде не ненавидят Ковальчука так, как на родине. В России его ругают 
яростнее, чем в Америке (Sport24.ru) 
Он снова заткнул хейтеров.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Неделя Звезд Хоккея 
 
Дмитрий Чернышенко: "К ФОНБЕТ Матчу звезд КХЛ 2020 приковано 
внимание всего хоккейного мира" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 17 января 
2020) 
Дмитрий Чернышенко: "К ФОНБЕТ Матчу звезд КХЛ 2020 приковано внимание 
всего хоккейного мира"  
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко выступил с приветственным словом на 
церемонии открытия ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020. Мероприятие проходит в 
пятницу в Москве. 
 - Добрый вечер, дорогие друзья! Я рад приветствовать вас всех в Москве, на 
церемонии ФОНБЕТ Матч звезд. Мы сейчас выберем новых звезд, накануне 
звездного уик-энда. В четвертый раз в истории КХЛ мы проводим это 
замечательное мероприятие. Титульное событие нашей лиги соберет уже 
состоявшихся и известных звезд, а также хоккеистов, которые станут звездами в 
будущем, - сказал Чернышенко. - К этому событию приковано внимание всего 
хоккейного мира. Это не фигура речи, у нас трансляции будут во многих странах, 
игра соберет огромную аудиторию. Уже в субботу у нас будет соревнование по 
мастерству среди звезд, а в воскресенье пройдет ФОНБЕТ Матч звезд, который 
выявит лучшую команду. Нас также ждут самые лучшие и интересные сюрпризы.  
Мероприятие пройдет в Москве 18 и 19 января. Сборные четырех дивизионов 
примут участие в мастер-шоу, а на следующий день - в ФОНБЕТ Матче звезд 
КХЛ 2020, который пройдет в формате мини-турнира.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140992_Dmitrij_Chernyshenko_K_FONB
eT_Match_zvezd_KKhL_2020_prikovano_vnimanije_vsego_khokkejnogo_mira 

Похожие сообщения (3): 

• Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 17 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 17 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 17 января 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 17 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

• Р-Спорт, Москва, 17 января 2020 

• ТАСС, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Глава КХЛ подтвердил, что Матч звезд в 2021 году пройдет в Риге (Р-
Спорт, Москва, 17 января 2020) 
Президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко 
подтвердил, что Матч звезд и другие события Недели звезд хоккея в 2021 году 
пройдут в Риге. 
Ранее о том, что Рига примет Неделю звезд хоккея, РИА Новости сообщил 
источник, знакомый с ситуацией. КХЛ проводит Матч звезд с первого года 
существования лиги. В нынешнем году мероприятие проходит в Москве на "ВТБ 
Арене". Рига принимала Матч звезд в 2012 году, победу в нем одержала сборная 
звезд Восточной конференции "Команда Сергея Федорова" (15:11). 
"Уже четвертый год подряд происходит система заявочных кампаний. Заявочная 
комиссия оценивает по десяткам критериев и выбирает достойный город. На 
право проведения Матча звезд в 2021 году претендовали Хельсинки, Санкт-

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140992_Dmitrij_Chernyshenko_K_FONBeT_Match_zvezd_KKhL_2020_prikovano_vnimanije_vsego_khokkejnogo_mira
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140992_Dmitrij_Chernyshenko_K_FONBeT_Match_zvezd_KKhL_2020_prikovano_vnimanije_vsego_khokkejnogo_mira
https://whl.khl.ru/article/3014-nedelya-zviozd-hokkeya-2021-proydiot-v-rige
https://www.sports.ru/hockey/1082399480.html
https://allhockey.ru/news/show/376030-Prezident_KHL_rasskazal_o_processe_vybora_goroda_provedeniya_Matcha_zvezd
https://www.khl.ru/news/2020/01/17/464694.html
https://www.championat.com/hockey/news-3949867-prezident-khl-rasskazal-o-processe-vybora-goroda-provedenija-matcha-zvjozd.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1140992_Dmitrij_Chernyshenko_K_FONBeT_Match_zvezd_KKhL_2020_prikovano_vnimanije_vsego_khokkejnogo_mira
https://rsport.ria.ru/20200117/1563563529.html
https://tass.ru/sport/7548845


 

 

Петербург и Рига. Могу объявить, что городом проведения Матча звезд КХЛ-2021 
будет Рига", - сказал Чернышенко во время церемонии представления игроков 
Матча звезд-2020. 
"Мы сделаем все, чтобы качественно принять Матч звезд. Мы горды, что наш 
город на неделю станет столицей Континентальной хоккейной лиги", - сказал 
председатель совета рижского "Динамо" Юрис Савицкис.  

https://rsport.ria.ru/20200117/1563563529.html 

К заголовкам сообщений 

Матч звезд Континентальной хоккейной лиги 2021 года пройдет в Риге 
(ТАСС, Москва, 17 января 2020) 
Столица Латвии второй раз станет местом проведения события 
Рига станет местом проведения Недели звезд хоккея в 2021 году. Об этом 
сообщил президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий 
Чернышенко в ходе церемонии открытия звездного уик-энда 2020 года в Москве. 
"Уже четвертый год подряд используется специальная система, когда города-
кандидаты заполняют большое количество компонентов. Дальше уже 
специальная комиссия определяет город. Претендовали три города - Хельсинки, 
Санкт-Петербург и Рига. Следующим местом проведения Недели звезд хоккея 
будет Рига", - сказал Чернышенко. 
В нынешнем году Матч звезд КХЛ пройдет 19 января на "ВТБ-Арене" в Москве. 
Рига принимала матч звезд в 2012 году. 
Матч звезд КХЛ ежегодно проходит с 2009 года. Четыре раза он проводился вне 
России: в 2010 году - в Минске, в 2012-м - в Риге, в 2014-м - в Братиславе, в 2018-
м - в Астане.  

https://tass.ru/sport/7548845 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ рассказал о процессе выбора города проведения Матча 
звезд (Чемпионат.com, Москва, 17 января 2020) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко рассказал, 
как происходит процесс выбора города, который принимает Неделю звезд 
хоккея. Ранее стало известно, что в 2021 году Неделя звезд будет проходить в 
Риге (Латвия). На проведение мероприятия претендовали также Хельсинки 
(Финляндия) и Санкт-Петербург (Россия). 
"Многих интересует вопрос, как проходят выборы города, который проводит Матч 
звезд. Четвертый год подряд кандидаты представляют себя в заявочной 
кампании, а дальше оценочная комиссия по нескольким десяткам критериев 
выбирает хозяина матча. За право провести Матч звезд - 2021 боролись три 
города: Хельсинки, Санкт-Петербург и Рига. В следующим году Матч звезд КХЛ 
пройдет в столице Латвии", - приводит слова Чернышенко пресс-служба КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3949867-prezident-khl-rasskazal-o-
processe-vybora-goroda-provedenija-matcha-zvjozd.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ: "18 января хоккеисты покажут множество сюрпризов на 
льду" (Sport24.ru, Москва, 17 января 2020) 

https://rsport.ria.ru/20200117/1563563529.html
https://tass.ru/sport/7548845
https://www.championat.com/hockey/news-3949867-prezident-khl-rasskazal-o-processe-vybora-goroda-provedenija-matcha-zvjozd.html
https://www.championat.com/hockey/news-3949867-prezident-khl-rasskazal-o-processe-vybora-goroda-provedenija-matcha-zvjozd.html
https://allhockey.ru/news/show/376030-Prezident_KHL_rasskazal_o_processe_vybora_goroda_provedeniya_Matcha_zvezd


 

 

Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко поделился ожиданиями от предстоящего 
Матча звезд лиги. Звездный уикенд пройдет 18 и 19 января в Москве на "ВТБ 
Арене". 
"К Матчу звезд огромный интерес болельщиков. Уже завтра хоккеисты покажут 
множество сюрпризов на льду. Ближайший уик-энд в Москве действительно 
звездный, потому что здесь собраны настоящие звезды КХЛ", - передает слова 
Чернышенко корреспондент Sport24 Сергей Федоров.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-prezident-kkhl-18-yanvarya-khokkeisty-
pokazhut-mnozhestvo-syurprizov-na-ldu 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Без Дацюка и Мозякина: Матч звезд КХЛ пройдет в Москве (Р-Спорт, 
Москва, 18 января 2020) 
Двенадцатый по счету Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в 2020 
году пройдет в Москве 18-19 января на "ВТБ Арене". 
В последние годы Матч звезд проходит в течение двух выходных дней: в субботу 
лучшие хоккеисты лиги соревнуются в рамках мастер-шоу, а в воскресенье 
проводят товарищеский матч. Начиная с 2017 года, вместо одного матча КХЛ 
проводит мини-турнир с участием четырех команд, представляющих дивизионы 
лиги - Чернышева, Тарасова, Харламова и Боброва. 
Уже в третий раз Матч звезд состоится в столице России. Москва проводила 
первое подобное мероприятие после создания лиги - в 2009 году под открытым 
небом на Красной площади. Победу тогда одержала Команда Ягра, 
составленная из легионеров КХЛ. Второй раз Матч звезд прошел в Москве в 
2016-м в открытом за год до этого дворце "Парка Легенд". В этом году звездный 
уик-энд проходит в столице вынужденно, так как ни один другой город не 
предоставил заявку, полностью удовлетворяющую критериям лиги. 
Заглавной темой мероприятия станет слоган "Время работает на нас". 
Оформление сделано в форме часов: в КХЛ обыграли 12-й по счету Матч звезд. 
"Звездные игроки лиги покажут всем собравшимся зрителям, что они умеют 
распоряжаться этим временем", - говорится в релизе КХЛ. 
Сразу несколько звездных хоккеистов отказались от приезда в Москву. Самой 
большой потерей стало отсутствие форварда магнитогорского "Металлурга" 
Сергея Мозякина, который до этого участвовал во всех предыдущих Матчах 
звезд КХЛ. Нападающий выбыл из-за хронического заболевания, а заменит его 
одноклубник - швед Деннис Расмуссен. Также не будет участвовать в уик-энде 
член "Тройного золотого клуба" Павел Дацюк и еще ряд менее именитых игроков. 
Без них капитанами четырех команд станут форвард московского "Динамо" 
Вадим Шипачев, нападающий ЦСКА Кирилл Капризов, Данис Зарипов из "Ак 
Барса" и Даррен Диц из "Барыса". Последний в пятницу не принял участие в 
церемонии представления игроков Матча звезд-2020 из-за того, что его рейс из 
Нур-Султана задержался. 
На церемонии был проведен драфт четырех игроков МХЛ, которые примут 
участие в Матче звезд. Под первым номером стал Егор Анисимов ("Динамо" 
Санкт-Петербург), который выступит за команду дивизиона Тарасова под 
руководством Игоря Никитина. Дмитрий Квартальнов, возглавляющий дивизион 
Харламова, выбрал Никиту Гончарова ("Русские Витязи"). За дивизион Боброва 
(Алексей Кудашов) выступит Герман Шапорев ("Алтай"), а за дивизион 
Чернышева (Боб Хартли) - Егор Чинахов ("Омские Ястребы"). 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-prezident-kkhl-18-yanvarya-khokkeisty-pokazhut-mnozhestvo-syurprizov-na-ldu
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-prezident-kkhl-18-yanvarya-khokkeisty-pokazhut-mnozhestvo-syurprizov-na-ldu
https://allhockey.ru/news/show/376029-Chernyshenko_k_Matchu_zvezd_ogromnyj_interes_sredi_bolel_schikov


 

 

Матч Звезд КХЛ будет показан в прямом эфире телеканалов КХЛ и КХЛ HD, а 
мастер-шоу в режиме "лайв" смогут увидеть зрители "Матч ТВ". Кроме того, 
главное шоу сезона будет транслироваться в Латвии, Литве, Эстонии, Чехии, 
Словакии, Венгрии, Сербии, Боснии и Герцеговине, Черногории, Хорватии, 
Македонии, Косово, Словении, Швейцарии, Великобритании, Ирландии, 
Болгарии, Китае, Гонконге, Макао, Тайване, Финляндии, Норвегии, Швеции, 
Дании и США. 
"Матч звезд - это приятное времяпрепровождение, повод собраться всем вместе 
и пообщаться, - объясняет вратарь ЦСКА Илья Сорокин. - Мы должны сыграть 
для болельщиков. Мне кажется, самое главное - это популяризация хоккея. Хочу, 
чтобы зрители в субботу и воскресенье получили удовольствие. Пока думаю, чем 
бы порадовать их во время Матча звезд". 
Следующий Матч звезд КХЛ пройдет январе 2021 года в Риге, о чем в пятницу 
объявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. Столица Латвии, которая примет 
мероприятие уже во второй раз, выиграла право проведения звездного уик-энда 
у Хельсинки и Санкт-Петербурга.  

https://rsport.ria.ru/20200118/1563566354.html 

К заголовкам сообщений 

Время, лучших, время КХЛ. В Москве представили участников звездного 
уикэнда (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 17 января 2020) 
Церемония представления участников ФОНБЕТ Матча Звезд КХЛ 2020 прошла 
сегодня в развлекательном комплексе Golden Palace. Главной темой, 
объединившей все мероприятия ФОНБЕТ Недели Звезд Хоккея, стала тема 
времени - она задаст тон предстоящим Мастер-шоу и ФОНБЕТ Матчу Звезд КХЛ 
2020. Во время церемонии был объявлен город, который примет Матч Звезд КХЛ 
в 2021 году. 
Сколько раз в день мы употребляем слова, так или иначе, связанные с понятием 
"время"? Мы даже не замечаем, когда говорим о годах, днях, часах, секундах. А 
как часто сетуем на то, что времени не хватает! Мегаполисы, подобные Москве, 
живут в сумасшедшем темпе, где в расчет идут десятые и сотые доли секунды. 
Все происходит почти мгновенно: надо везде успевать, принимать 
молниеносные решения - только они приводят к успеху. Таков и хоккей - игра, где 
все решают мгновения. Ради самых счастливых из них - годы тренировок, 
кропотливой работы.  
Это мероприятие интересно тем, что только здесь и на Церемонии закрытия 
сезона можно увидеть хоккеистов не в игровых свитерах, а в костюмах и не в 
обстановке, приближенной к боевой, как это бывает на матчах и перед ними.  
Представление игроков, участвующих в звездном уикенде 2020, прошло через 
временные категории - ведь в хоккее все связано со временем.  
Ровно в 19:30 (обычное начало игр КХЛ в будние дни) на экране, сменяя друг 
друга, возникли фрагменты матчей КХЛ, реплики комментаторов напоминали о 
том, насколько важно время в игре. Ведущие вечера Анастасия Раззаренова и 
Дмитрий Кожома предоставили слово для приветствия президенту 
Континентальной хоккейной лиги Дмитрию Чернышенко.  
- Очень рад приветствовать всех в Москве на ФОНБЕТ Неделе Звезд КХЛ, на 
церемонии представления игроков, где мы выберем новых звезд. Уже в 
четвертый раз мы проводим это замечательное мероприятие, Неделю Звезд, в 
таком формате. У нас впереди яркий уикэнд, в котором примут участие и те, кто 
уже стал звездами и те, кто только готовится ими стать. К нашему мероприятию 
приковано внимание всего хоккейного мира. И это не фигура речи: мы видим 

https://rsport.ria.ru/20200118/1563566354.html


 

 

огромный интерес болельщиков, трансляция Матча Звезд будет идти во многих 
странах мира.  
После приветственного слова президента КХЛ пришло время для самого 
главного - представления участников ФОНБЕТ Матча Звезд КХЛ. Краткая 
характеристика каждого из игроков также была привязана к временным 
категориям. У каждого нашлось то, что можно выразить в часах, минутах и днях.  
Например, представляя голкипера "Спартака" и Дивизиона Боброва Юлиуса 
Гудачека, нельзя было обойтись без знаменитого "Гуда-шоу", на которое вратарь 
тратит время после победных матчей. А лидер московского "Динамо" Вадим 
Шипачев использует время на общение с болельщиками, и недавно дал 
интервью даже в детском саду. Нападающий СКА Владимир Ткачев за три 
секунды способен проехать всю площадку, обыграть двух защитников и забить 
гол.  
Сенсация голосования болельщиков, нападающий минского "Динамо" Вячеслав 
Грецкий много времени тратит на слова: "Нет, не родственник" и "Да, хочу стать 
лучше", Кирилл Капризов из ЦСКА раз в полторы секунды получает лайк в 
Инстаграм. Якуб Коварж из "Автомобилиста" в свободное время научился лепить 
пельмени, его одноклубник Найджел Доус набирает очко каждые 19 минут на 
льду.  
Остроумная характеристика, сочетающая в себе статистические показатели, а 
также интересные факты из биографии, досталась каждому из участников 
звездного уикэнда.  
В этом году в качестве вторых тренеров КХЛ выбрала известных 
телекомментаторов - Дмитрия Федорова, Дениса Казанского, Олега Мосалева и 
Леонида Вайсфельда. Они также стали участниками церемонии представления 
игроков. Им выпала нелегкая задача за 30 секунд (время тайм-аута) настроить 
игроков на решающие моменты в матче (например, игру в меньшинстве в 
концовке матча). Профессионалы не только у микрофона блестяще справились 
с задачей, учитывая то, что все они неплохо играют в хоккей сами, а Леонид 
Вайсфельд - известный в прошлом судья, успевший в молодости также 
поработать и тренером.  
После представления игроков из команды Дивизиона Тарасова ведущие 
неожиданно предложили участникам церемонии перенестись в будущее и узнать 
столицу следующей Недели Звезд КХЛ. На сцену вновь поднялся президент КХЛ 
Дмитрий Чернышенко и объявил о том, что этим городом станет Рига. 
Презентацию латвийской столицы провели Президент федерации хоккея 
Латвии, член Совета ХК Динамо Рига Айгарс Калвитис и президент "Динамо 
Рига" Юрис Савицкис.  
Письмо с приветствием прислал председатель Рижской думы Олег Буров :  
- Хоккей исторически является одним из самых популярных в Латвии видов 
спорта. Так что вполне логично, что самая известная наша команда - "Динамо" - 
рижская. Рига - современный и динамичный город, именно такую игру на ледовой 
площадке демонстрируют хоккеисты "Динамо".  
Рижское "Динамо" - один из символов нашего города, которым может гордиться 
любой житель столицы. Рига гордится тем, что снова будет принимать все 
звезды КХЛ. В Риге хоккей уважают, любят и ценят. Рижские поклонники хоккея 
- знатоки, в этом убедились болельщики разных стран.  
Представление игроков дивизионов Чернышева и Харламова завершило 
основную часть мероприятия. Оставалось лишь распределить по командам 
четырех молодых хоккеистов, добившихся права участвовать в ФОНБЕТ Матче 
Звезд КХЛ своим выступлением на Кубке Вызова МХЛ, который состоялся 12 
января.  



 

 

Процедура, придуманная организаторами, оказалась довольно любопытной. 
Главным тренерам команд, Дмитрию Квартальнову, Игорю Никитину, Алексею 
Кудашову и Бобу Хартли предстояло выбрать себе игрока, не видя его, а лишь 
слыша его ответы на вопросы о том, как они распоряжаются своим временем в 
обычной жизни.  
В итоге Алексей Кудашов в команду Дивизиона Боброва выбрал Германа 
Шапорева, Игорь Никитин в команду Дивизиона Тарасова - Егора Анисимова, 
Дмитрий Квартальнов в команду Дивизиона Харламова - Никиту Гончарова, Боб 
Хартли в команду Дивизиона Чернышева - Егора Чинахова.  
Игровые свитера своих команд молодые ребята получили из рук капитанов: 
Кирилла Капризова, Вадима Шипачева, Даниса Зарипова и Боба Хартли (Даррен 
Диц не смог прилететь на церемонию - рейс из Нур-Султана отложили из-за 
метели).  
В финале церемонии генеральный директор компании ФОНБЕТ Александр 
Парамонов вручил четырем лучшим игрокам Кубка Вызова МХЛ памятные 
награды и сертификаты на экипировку для хоккейной школы, которая дала им 
дорогу в большой хоккей.  
Мероприятие завершилось совместным фотографированием участников.  
Илья Сорокин, вратарь ЦСКА:  
- Матч Звезд - это приятное времяпрепровождение, повод собраться всем 
вместе и пообщаться. Мы должны сыграть для болельщиков. Мне кажется, самое 
главное - это популяризация хоккея. Хочу, чтобы зрители в субботу и 
воскресенье получили удовольствие. Пока думаю, чем бы порадовать их во 
время Матча Звезд. Сорокин-Шоу по примеру того, что устраивает Юлиус 
Гудачек? Не хочу заниматься плагиатом, да, и такой харизмы, как у него, нет ни 
у кого.  
Лаурис Дарзиньш, форвард рижского "Динамо":  
- Это прекрасное шоу, которое мы устраиваем для болельщиков. Они становятся 
ближе к нам, видят игроков в другом амплуа, не такими серьезными и 
брутальными, а расслабленными и веселыми людьми. Матч Звезд - отличная 
площадка для общения между зрителями и хоккеистами. Не сомневаюсь, что в 
Москве все пройдет также круто, как год назад в Казани. Для меня будет 
отличным стимулом получить приглашение на следующий Матч Звезд, ведь он 
пройдет у меня на Родине - в Латвии. Рига умеет проводить отличные хоккейные 
шоу. Уже завидую тем, кто приедет на Матч Звезд-2021.  
Яков Рылов, защитник "Спартака":  
- Очень рад впервые принять участие в Матче Звезд КХЛ. Надеюсь, не испорчу 
праздник. Когда была возможность, всегда смотрел Матч Звезд по телевизору, и 
вот теперь я сам участник. Хочется порадовать зрителей, которые соберутся на 
трибунах.  
Вадим Шипачев, форвард "Динамо" Москва:  
- Матч Звезд - это отличное время, чтобы провести его с друзьями. Со многими 
ребятами мы раньше выступали вместе. Всегда приятно встретиться в 
неформальной обстановке. Мне очень нравятся Матчи Звезд. Лично я не 
готовлю никаких сюрпризов на завтрашнее Мастер-Шоу, но открою секрет: что-
то придумывает Дмитрий Яшкин. Так что наберитесь терпения.  
Адам Альмквист, защитник "Адмирала":  
- Приятно быть здесь и представлять свой клуб, здесь много классных 
хоккеистов, тренеров. Интересно узнать новых игроков Лиги, познакомиться с 
ними. Первый раз на таком мероприятии, уверен, что получу уникальный опыт. 
Эти выходные помогут перезагрузить голову. Этот сезон я и команда проводим 
на приличном уровне, хотелось бы продолжить его и в плей-офф. Одноклубники 
попросили привезти им шапки, конечно же они не останутся без подарков.  



 

 

Алексей Кудашов, главный тренер СКА:  
- Матч Звезд - это возможность увидеть самых лучших хоккеистов лиги, особая 
честь для ребят, которые своей игрой заслужили право принять участие в этом 
мероприятии. Знаю, что болельщики очень ждут эту игру, это праздник для них. 
Я участвовал в Матчах Звезд и как игрок, и как тренер. Могу сказать, что тренеру 
проще: ты стоишь на скамейке, ответственности никакой. А хоккеисту в любом 
случае надо выходить на лед, тратить силы.  
Игорь Бобков, вратарь "Авангарда":  
- На Матче Звезд мы можем показать болельщикам другую сторону хоккея. К 
сожалению, не всегда получается играть красиво, так как мы нацелены на 
результат. А здесь можно показать свои лучшие качества. Уверяю вас, Линус 
Умарк в эти выходные покажет что-то невероятное. Готовлю сюрприз и я, но 
пока, конечно, буду держать его в тайне. Завтра приеду на арену, посмотрю, что 
предложат партнеры и уже тогда приму окончательное решение.  
Егор Анисимов, нападающий МХК "Динамо СПб":  
- Все прошло здорово. Буду играть в одной команде с Кириллом Капризовым, 
можно сказать новокузнецкая связка. Мы знакомы лично, пересекались с ним по 
школе перед тем, как я уехал. Пока что ничего не обсуждали, только когда 
встретились на сцене он спросил давно ли я был в Кузне (смеется). Дома я был 
год назад, думаю, мы с ним еще поговорим на эту тему.  
Герман Шапорев, нападающий МХК "Алтай":  
- Очень волновался на сцене, наверное, это даже было видно. Да я думаю, что 
все молодые ребята волновались, все-таки не каждому удается попасть на Матч 
Звезд КХЛ! Было очень приятно, когда Вадим Шипачев перед церемонией сам 
подошел и пожал нам руки. Как раз мы сразу и познакомились. На сцене еще 
успели с ним поговорить, Вадим спросил, где я играю и откуда родом. Радует, 
что наш капитан такой общительный и позитивный. Думаю, будет со всеми 
приятно еще поработать завтра и послезавтра.  
Никита Гончаров, нападающий МХК "Русские Витязи":  
- Я очень рад, что попал к хорошему тренеру и в хорошую команду. Здесь столько 
мастеров собралось. Сразу увидел Даниса Зарипова. Помню, когда еще был 
маленький смотрел на него по телевизору, а теперь я буду играть с ним в одной 
команде! Это невероятно! В ближайшие два дня будет очень классно! Честно, 
сегодня у меня мандраж перед тем, как объявили мою фамилию. Еще коленки 
тряслись, когда шел на сцену, но когда пожал руку главному тренеру, то все 
прошло.  
Егор Чинахов, нападающий МХК "Омские Ястребы" :  
- Буду в команде с Бобом Хартли, очень рад этому. Осталось проявить себя на 
Матче Звезд. Хотелось бы что-то красивое "исполнить", ведь в Матче Звезд 
очень классное мастер-шоу! Также, нужно будет набраться побольше 
положительных эмоций, и главное понять легионеров, их будет много в 
раздевалке (смеется).  

https://www.khl.ru/news/2020/01/17/464694.html 

К заголовкам сообщений 

Звездный уик-энд с участием лучших игроков КХЛ стартует в Москве 
(ТАСС, Москва, 18 января 2020) 
Мероприятия Матча звезд пройдут 18 и 19 января на "ВТБ-Арене" 
Мастер-шоу и ФОНБЕТ Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
состоятся в Москве в субботу и воскресенье. Оба мероприятия пройдут на "ВТБ-
Арене", вмещающей 10 900 зрителей. 
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Матч звезд станет 12-м в истории КХЛ и третий раз пройдет в столице России. 
Первое подобное мероприятие состоялось в 2009 году на Красной площади. 
Также Матч звезд принимали Минск, Санкт-Петербург, Рига, Челябинск, 
Братислава, Сочи, Москва, Уфа и Астана. В 2019 году мероприятие прошло в 
Казани. 
Составы участников Матча звезд определялись в три этапа. Голосованием 
болельщиков были выбраны по четыре игрока в каждую из четырех команд. На 
втором этапе представители СМИ выбрали по одному вратарю, нападающему и 
защитнику в сборную каждого дивизиона. После этого спортивный департамент 
КХЛ определил недостающих игроков в каждую из команд, однако по различным 
причинам в составах произошли восемь изменений. 
В команду дивизиона Борова вошли вратари Юлиус Гудачек ("Спартак", выбор 
болельщиков) и Иван Бочаров ("Динамо" Москва, выбор СМИ), защитники Юусо 
Хиетанен ("Динамо" Москва, выбор болельщиков), Микко Лехтонен ("Йокерит", 
выбор СМИ) и Яков Рылов ("Спартак", выбор КХЛ), нападающие Вадим Шипачев 
("Динамо" Москва, выбор болельщиков), Дмитрий Яшкин ("Динамо" Москва, 
выбор СМИ), Лаурис Дарзиньш ("Динамо" Рига, выбор КХЛ), Иван Морозов 
("Северсталь", выбор КХЛ) и Владимир Ткачев (СКА, выбор КХЛ). За сборную 
дивизиона Тарасова сыграют вратари Андрей Тихомиров ("Торпедо", выбор 
болельщиков) и Илья Сорокин (ЦСКА, выбор СМИ), защитники Илья Шинкевич 
("Витязь", выбор болельщиков), Чарлз Геноуэй ("Торпедо", выбор СМИ) и Мэт 
Робинсон (ЦСКА, выбор КХЛ), нападающие Вячеслав Грецкий ("Динамо" Минск, 
выбор болельщиков), Кирилл Капризов (ЦСКА, выбор СМИ), Стефан Да Коста 
("Локомотив", выбор КХЛ), Александр Семин ("Витязь", выбор КХЛ) и Сергей 
Шмелев (ХК "Сочи", выбор КХЛ). Дивизион Чернышева представят вратари Юха 
Метсола ("Салават Юлаев", выбор болельщиков) и Игорь Бобков ("Авангард", 
выбор СМИ), защитники Вячеслав Войнов ("Авангард", выбор болельщиков), 
Даррен Диц ("Барыс", выбор СМИ) и Адам Альмквист ("Адмирал", выбор КХЛ), 
нападающие Кирилл Семенов ("Авангард", выбор болельщиков), Никита 
Сошников ("Салават Юлаев", выбор СМИ), Брэндон Ип ("Куньлунь Ред Стар", 
выбор КХЛ), Гинек Зогорна ("Амур", выбор КХЛ) и Линус Умарк ("Салават Юлаев", 
выбор КХЛ). За команду дивизиона Харламова сыграют вратари Тимур Билялов 
("Ак Барс", выбор болельщиков) и Якуб Коварж ("Автомобилист", выбор СМИ), 
защитники Кристиан Хенкель ("Ак Барс", выбор болельщиков), Юрки Йокипакка 
("Сибирь", выбор СМИ) и Ник Бэйлен ("Трактор", выбор КХЛ), нападающие 
Найджел Доус ("Автомобилист", выбор болельщиков), Деннис Расмуссен 
("Металлург", выбор СМИ), Данис Зарипов ("Ак Барс", выбор КХЛ), Павел 
Порядин ("Нефтехимик", выбор КХЛ) и Лукаш Седлак ("Трактор", выбор КХЛ). 
Матч звезд пройдет в формате "три на три", команды проведут два периода по 
10 минут. Сборные четырех дивизионов сыграют мини-турнир, в полуфиналах 
команда дивизиона Боброва встретится с командой дивизиона Тарасова, а 
сборная дивизиона Чернышева с командой дивизиона Харламова. Главные 
тренеры команд определялись лигой, ими стали Игорь Никитин (ЦСКА), Алексей 
Кудашов (СКА), Дмитрий Квартальнов ("Ак Барс") и Боб Хартли ("Авангард"). В 
роли помощников наставников тренеров выступят телекомментаторы Леонид 
Вайсфельд, Денис Казанский, Олег Мосалев и Дмитрий Федоров. 
Мастер-шоу и Матч звезд КХЛ завершат программу ФОНБЕТ Недели звезд 
хоккея. 11 и 12 января на "ВТБ-Арене" состоялись Кубок вызова Молодежной 
хоккейной лиги (МХЛ) и Матч звезд Женской хоккейной лиги (ЖХЛ). Четыре 
лучших игрока Кубка вызова МХЛ на церемонии представления хоккеистов 
Матча звезд КХЛ были путем жеребьевки распределены по командам 
дивизионов. В сборную дивизиона Тарасова попал Егор Анисимов, состав 



 

 

команды Харламова пополнил Никита Гончаров, за сборную дивизиона Боброва 
сыграет Герман Шапорев, а за дивизион Чернышева - Егор Чинахов.  

https://tass.ru/sport/7549797 

К заголовкам сообщений 

Без Дацюка, но с Грецким. Почему Матч звезд в Москве рискует стать 
худшим в истории КХЛ (ТАСС, Москва, 17 января 2020) 
Что нужно сделать, чтобы звездный уик-энд привлекал больший интерес со 
стороны аудитории 
Матч звезд Континентальной хоккейной лиги 2020 года является главным 
праздником хоккейного сезона, в котором примут участие лучшие игроки турнира, 
в том числе олимпийские чемпионы 2018 года. Он проходит в рамках ФОНБЕТ 
Недели звезд хоккея. 11 января состоялся матч Кубка вызова Молодежной 
хоккейной лиги (МХЛ), а 12 января - Матч звезд Женской хоккейной лиги (ЖХЛ).  
Матчи звезд КХЛ и мастер-шоу проводятся с момента основания лиги. Первое 
мероприятие состоялось на Красной площади. До 2013 года Матч звезд и 
мастер-шоу проходили в один день, сейчас же события разнесены на два дня, 
что способствует менее суетной обстановке. Зачастую мастер-шоу привлекает 
зрителей и болельщиков едва ли не больше самой игры. В процессе матча 
хоккеисты мало думают о результате, играют без силовых приемов и устраивают 
шоу, а встречи часто заканчиваются с двузначным счетом.  
Во время мастер-шоу же игроки стараются соревноваться серьезно. Они 
показывают свои умения в точности и силе броска, в эстафете хоккейного 
мастерства, скоростные качества. Отдельные конкурсы существуют и для 
вратарей, они соревнуются в надежности отражения бросков и мастерстве в игре 
клюшкой. Самым эффектным и ожидаемым для болельщиков является конкурс 
на исполнение самого красивого буллита.  
Предыдущий звездный уик-энд прошел в Казани. Он запомнился музыкальным 
выступлением защитника рижского "Динамо" Мэтью Майоне, который исполнил 
на гитаре песню группы Lumineers "No Hey". Привел в восторг публику и вратарь 
"Спартака" Юлиус Гудачек, станцевавший на льду со звездой ЖХЛ, капитаном 
сборной Словакии Николь Чупковой. Главным же событием стало исполнение 
буллита тогдашним тренером "Ак Барса" Зинэтулой Билялетдиновым по ходу 
самого Матча звезд. Казань задала высокую планку, которую Москве в нынешнем 
году будет удержать очень сложно сразу по нескольким причинам. 
Отсутствие Мозякина и Дацюка 
На данный момент КХЛ не обладает большим количеством звезд первой 
величины. Большинство сильнейших игроков сосредоточены в двух клубах - 
ЦСКА и СКА. По регламенту Матча звезд от каждой команды принимать участие 
в мероприятии должны хоккеисты из всех команд. В большинстве 
представителей нижней части турнирной таблицы ярких имен и звезд нет, 
поэтому практически половина участников Матча звезд будут незнакомыми 
широкой аудитории.  
Встреча проходит в формате "три на три", стартовые составы команд были 
выбраны путем голосования болельщиков. Белорусские поклонники хоккея были 
самыми активными в голосовании, и благодаря их усилиям на Матч звезд были 
выбраны белорусские хоккеисты - защитники "Ак Барса" (Кристиан Хенкель) и 
"Витязя" (Илья Шинкевич), которые вовсе не являются твердыми игроками 
основных составов своих клубов и забросили по одной шайбе каждый. Во многом 
благодаря фамилии, созвучной с четырехкратным обладателем Кубка Стэнли и 
рекордсменом по результативности Национальной хоккейной лиги (НХЛ) Уэйном 
Гретцки, в голосовании болельщиков победил нападающий минского "Динамо" 
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Вячеслав Грецкий, который и вовсе играет крайне редко и в КХЛ не забросил ни 
одной шайбы.  
Также участие в Матче звезд по итогам болельщицкого голосования должен был 
принять вратарь минского "Динамо" Юнас Энрот. Но шведский вратарь покинул 
белорусскую команду и уехал доигрывать сезон на родину, в Швецию. Его 
должен был заменить голкипер ярославского "Локомотива" Илья Коновалов. 
Однако он получил травму, и в результате в Матче звезд примет участие вратарь 
нижегородского "Торпедо" Андрей Тихомиров. 
Не сыграют в матче и знаковые фигуры для российского хоккея последних лет - 
41-летний член "Тройного золотого клуба" Павел Дацюк и 38-летний рекордсмен 
по голам в отечественных первенствах, олимпийский чемпион Сергей Мозякин. 
Оба хоккеиста были выбраны на Матч звезд лигой. Их заменят весьма средние 
легионеры швед Деннис Расмуссен из магнитогорского "Металлурга" и чех Лукаш 
Седлак из "Трактора". Павел Дацюк отказался от участия в звездном уик-энде и 
решил использовать паузу для прохождения необходимых восстановительных 
процедур. Мозякин пропустил последнюю встречу регулярного чемпионата с 
"Барысом" из-за болезни. Из-за повреждения Матч звезд пропустит лучший 
бомбардир "Сочи" Мальте Стремвалль, которого заменит одноклубник Сергей 
Шмелев. Форвард череповецкой "Северстали" Егор Морозов заменил своего 
одноклубника Даниила Вовченко в дивизионе Боброва, вратарь московского 
"Динамо" Иван Бочаров сыграет вместо своего коллеги по амплуа из 
петербургского СКА Александра Самонова.  
Из суперзвезд, известных каждому, в Матче звезд сыграют олимпийские 
чемпионы Вадим Шипачев, Кирилл Капризов, Илья Сорокин, трехкратный 
чемпион мира Данис Зарипов и двукратный чемпион мира Александр Семин. 
Остальные участники мероприятия большинству обывателей знакомы мало. На 
фоне предыдущих Матчей звезд, где выступали Илья Ковальчук и Александр 
Радулов, нынешний не пестрит столь яркими именами. Другие мастеровитые 
игроки в основном легионеры.  
С проблемой интереса к звездному уик-энду в последние годы столкнулась и 
НХЛ. Второй год подряд Александр Овечкин был выбран капитаном сборной 
Столичного дивизиона, но во второй раз отказался от участия в Матче звезд. 34-
летний российский хоккеист использует паузу для восстановления и отдыха с 
семьей. НХЛ уже заявила о том, что ее беспокоит такое отношение Овечкина к 
мероприятию - если такие личности будут отказываться от участия в Матче 
звезд, то заработок лиги будет намного меньше. За океаном также думают об 
изменении формата проведения Матча звезд, а то и вовсе о его упразднении.  
В НХЛ игрок, не принимающий участия в звездном уик-энде, не имеет права 
выступать в следующем матче своей команды в регулярном чемпионате. В КХЛ 
никаких санкций за пропуск Матча звезд не предусмотрено. Возможно, их 
введение в более жестком формате поможет избежать отказов ведущих игроков. 
Неинтересный формат 
Начиная с 2017 года между собой в рамках турнира встречаются команды, 
собранные из лучших хоккеистов четырех дивизионов. В 2018 году лига решила 
пригласить на Матч звезд КХЛ в Астану девушек-корреспондентов в роли 
помощников тренеров. Идея понравилась лиге, игрокам и организаторам. 
Нападающий "Автомобилиста", а тогда игрок "Барыса" Найджел Доус даже 
назвал Дарью Миронову самым "горячим" тренером в своей карьере. Девушки 
были на скамейках и в прошлом году, но в нынешнем лига отказалась от этой 
затеи, пригласив в качестве помощников тренеров телекомментаторов.  
Учитывая большое количество легионеров, повысить интерес публики к 
мероприятию можно проведением турнира между сильнейшими 
представителями КХЛ четырех самых хоккейных европейских держав - России, 



 

 

Финляндии, Чехии и Швеции. Российская публика проявляет больше интереса к 
противостоянию российских хоккеистов с зарубежными. Тем более что такой 
опыт уже был. Нынешний же формат вызывает все меньше и меньше интереса 
как в ВХЛ, так и в НХЛ.  
В первые три сезона КХЛ начала раскручивать главное событие сезона вокруг 
личностей. В дебютном Матче звезд встретились команды "Звезды России" и 
"Звезды мира", в составе которых играли сильнейшие легионеры, выступающие 
в КХЛ. Капитанами были одни из лучших игроков в истории Национальной 
хоккейной лиги - чемпион мира Алексей Яшин, выступавший тогда за СКА, и 
олимпийский чемпион, двукратный обладатель Кубка Стэнли Яромир Ягр, 
представляющий омский "Авангард". 
Стартовые составы команд выбирались голосованием болельщиков. Вторые 
пятерки и запасные вратари выбирались журналистами, а все остальные - лигой. 
Такой формат действует и в настоящее время. В 2010-м матч прошел на "Минск-
Арене" и собрал 15 тыс. зрителей, что до сих пор является рекордом 
посещаемости этого мероприятия. Перед следующим сезоном завершился 
контракт Ягра с "Авангардом", и чешский хоккеист решил вернуться в НХЛ, а 
Яшин сменил СКА на ЦСКА.  
Перед организаторами возник вопрос смены формата Матча звезд, но лига 
решила сохранить регламент. Во многом этому способствовал тот факт, что 
местом проведения очередного Матча звезд была выбрана Рига. Решение 
сделать капитаном одной из команд обладателя Кубка Стэнли и семикратного 
участника Матча звезд НХЛ Сандиса Озолиньша выглядело идеальным. 
Противостоял ему трехкратный чемпион мира и трехкратный обладатель Кубка 
Стэнли Сергей Федоров, заканчивавший карьеру в магнитогорском 
"Металлурге". В 2013-м году капитанами были Ковальчук и Алексей Морозов. 
Возвращение в Москву 
Выбор столицы для проведения Матча звезд не является лучшим по нескольким 
причинам. Для любого региона Матч, или теперь Неделя звезд КХЛ, - это 
прекрасная реклама. КХЛ позиционирует это мероприятие как событие года, но 
для столицы, где особенно в выходные дни имеется множество других 
развлечений, Матч звезд будет не более чем рядовым зрелищем. Большой 
хоккейный праздник следует отдавать провинциям, где люди не считают приезд 
звезд банальностью. 
Столица России в третий раз примет Матч звезд КХЛ. В 2009 году игра проходила 
при температуре воздуха -20 °C и собрала 2400 зрителей. Организация не 
выглядела идеальной, многие хоккеисты жаловались на лед. В мастер-шоу не 
был включен конкурс на скорость броска, так как на Красную площадь не 
привезли прибор, измеряющий ее. Несмотря на это, игра была включена в 20 
лучших матчей в истории хоккея, которые прошли на открытом воздухе, по 
версии НХЛ, а кадры с Ягром на фоне Кремля обошли весь мир. Встреча 
завершилась со счетом 7:6 победой "Звезд мира". Яшин и Ягр заброшенными 
шайбами не отметились, а главным героем стал словак Марцел Госса. 
В 2016 году матч звезд вернулся в Москву и прошел в "ВТБ Ледовом дворце" 
(ныне "ЦСКА-Арена"). На логотипе была нарисована Красная площадь и башня 
Кремля, как символ не только Москвы, но и напоминание о первом в истории КХЛ 
звездном матче. Сама игра оказалась самой результативной в истории и 
завершилась победой команды Запада со счетом 28:23.  
Болельщикам тот уик-энд запомнился эффектным буллитом в исполнении 
Линуса Умарка. Шведский нападающий поджег клюшку и попытался переиграть 
вратаря с горящим крюком. Забросить шайбу Умарку не удалось, но, несмотря 
на это, он стал победителем конкурса. Умарк не раз заявлял о намерении 
покинуть Россию по окончании нынешнего сезона, поэтому предстоящий 



 

 

звездный уик-энд с большой долей вероятности станет для него последним, что 
может стать для шведа дополнительной мотивацией показать зрителям что-то 
запоминающееся. 

https://tass.ru/sport/7541633 

К заголовкам сообщений 

Четверо игроков МХЛ узнали, за команды каких дивизионов они сыграют 
в Матче звезд КХЛ (ТАСС, Москва, 17 января 2020) 
Матч звезд КХЛ состоится 19 января 
Четверо участников Кубка вызова Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) узнали, за 
команды каких дивизионов они выступят во время ФОНБЕТ Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом стало известно по итогам 
жеребьевки, которая прошла в пятницу во время церемонии открытия 
мероприятия. 
В матче за Кубок вызова МХЛ, который прошел 11 января в рамках Недели звезд 
хоккея в Москве, сборная Востока обыграла команду Запада со счетом 5:3. По 
итогам встречи четыре игрока - Егор Анисимов ("Динамо", Санкт-Петербург), 
Никита Гончаров ("Русские Витязи"), Егор Чинахов ("Омские Ястребы") и Герман 
Шапорев ("Алтай") получили право участвовать в мастер-шоу и Матче звезд КХЛ. 
Главный тренер сборной дивизиона Боброва Алексей Кудашов выбрал в 
команду Шапорева, наставник сборной дивизиона Тарасова Игорь Никитин - 
Анисимова, главный тренер сборной дивизиона Харламова Дмитрий 
Квартальнов - Гончарова, наставник сборной дивизиона Чернышева Боб Хартли 
- Чинахова. Капитаны команд дивизионов КХЛ вручили игровые свитера 
молодым хоккеистам. 
Мастер-шоу пройдет 18 января, Матч звезд КХЛ состоится 19 января. Неделя 
звезд хоккея проходит в Москве на "ВТБ-Арене".  

https://tass.ru/sport/7549075 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Самая безумная идея Матча звезд КХЛ. Сборная СКА и ЦСКА должна 
зарубиться против всех остальных (Sport24.ru, Москва, 17 января 2020) 
Пора признать, что в нашем хоккее есть армейцы и есть все остальные.  
Нынешний формат Матча звезд КХЛ вполне интересный и соответствующий духу 
времени. Разделение на команды дивизионов как в другой всем известной лиге. 
Игра 3×3 - так уже несколько лет проводятся овертаймы. В конце концов, лига 
пытается соблюдать правило "от каждой команды - по игроку", как бы 
подчеркивая, что в КХЛ все равны. И вот тут начинаются расхождения с 
реальностью. То, что складно звучит в лозунгах, на деле получается выдачей 
желаемого за действительное.  
На деле же КХЛ пока остается лигой двух армейских клубов и всех остальных. 
Тектонические плиты постепенно сдвигаются, что можно видеть по проблемам 
петербуржцев и плотности в таблице, но даже сейчас СКА - это базовый клуб 
сборной России. Пусть с натяжкой, где-то искусственно, но национальная 
команда формируется из игроков этих двух команд, периодически разбавляя их 
чужаками. Впрочем, пройдя через сборную, чужаки нередко становятся своими, 
то есть - армейцами. 
КХЛ с этим пытается бороться. Пока осторожно и лишь одним инструментом - 
введением жесткого потолка зарплат. Но при этом никто не отберет у СКА и 

https://tass.ru/sport/7541633
https://tass.ru/sport/7549075
https://www.sportsdaily.ru/news/igroki-mxl-uznali-za-kakie-diviziony-sygrayut-v-matche-zvezd-kxl


 

 

ЦСКА их админресурс. Тем более, после того, как член наблюдательного совета 
московского клуба стал, ни много ни мало, премьер-министром страны. Не 
говорят вслух и об ограничении заявки, что в случае со сдерживанием мощи 
армейцев, не менее важно, чем потолок. Необходимо ведь не только, чтобы они 
меньше платили игрокам, но и чтобы этих самых игроков не коллекционировали. 
А что делать, если мафию нельзя победить? Правило, ее надо возглавить. Или, 
по крайней мере, постараться выжать максимум пользы для себя. Нечто 
подобное КХЛ пыталась сделать год назад, когда на премьеру вынесенных игр в 
Европе отправила СКА и ЦСКА как свои команды-витрины. Результат получился 
обратный желаемому, но только потому, что два армейских монстра играли не 
между собой, а с безнадежными аутсайдерами. Особенно жестко был избит 
"Слован", после сезона покинувший лигу.  
Конечно, на следующий год вслед за "Зеленым дерби" в Давосе где-нибудь в 
Германии можно провести армейское дерби. Русские эмигранты, да и местные 
хоккейные фанаты, охотно пойдут на вывеску с легкими нотками советской 
ностальгии. Но почему бы противопоставление СКА и ЦСКА всей остальной КХЛ 
не сделать центральной идеей Матча звезд?  
На заре существования лиги, когда Яромир Ягр и Алексей Яшин гоняли шайбу 
на Красной площади, как часы работала идея "наших" против "не наших". Она же 
обеспечивает запредельные рейтинги фигурному катанию, биатлону и другим 
видам спорта, где российские спортсмены героически бьются с чужестранцами. 
Иногда кажется, что это вообще единственная схема, при которой наш человек 
готов воспринимать спорт. Разумеется, речь о массовом зрителе. Гиков везде 
хватает, хоть в водном поло, хоть в хоккее с мячом. 
В составе СКА и ЦСКА доминируют российские игроки. Более того, игроки 
сборной. В теории - любимцы всей страны. Но это только в теории. На практике 
же многие болельщики в провинции плюются, когда видят состав сборной России 
на Евротуре, называя ее "сборной СКА и ЦСКА". Народ не просто устал от их 
доминирования, но многих лично ранила манера армейских клубов вести 
трансферные дела. Уфа не забыла, как "Роснефть" отжала у "Башнефти" 
Капризова. Новосибирск не простил кражу Окулова. А каково болельщикам 
"Витязя" поддерживать сборную после того, что с ним в этом сезоне сделал СКА?  
Хорошо это или плохо, но в КХЛ среднестатистический любитель хоккея не 
только поддерживает свою команду, но и болеет против СКА и ЦСКА. Это то, что 
объединяет омичей и уфимцев, ярославцев и казанцев, нижегородцев и 
новосибирцев. В их глазах армейцы - это те самые "не наши". Так почему бы эту 
ненависть не направить в нужное русло? Звучит безумно, но искренний интерес 
мог бы вызвать матч "Армейцы vs остальная КХЛ". Это бы решило сразу 
несколько проблем. Не только зрительского интереса, но и уровня игроков на 
Матче звезд. Сейчас, когда от команды может быть не больше трех человек, 
целый ряд больших мастеров из СКА и ЦСКА остаются за бортом звездного уки-
энда, а вместо них едут ноунеймы. 
Сборная армейцев  
Сорокин (Хелльберг)  
Нестеров - Зуб  
Киселевич - Ожиганов  
Робинсон - Хафизуллин  
Марченко - Романов 
Ткачев - Лехтеря - Секач  
Капризов - Вей - Барабанов  
Окулов - Шалунов - Кузьменко  
Кагарлицкий - Григоренко - Слепышев  



 

 

Так, пусть и довольно условно, могла бы выглядеть совместная сборная СКА и 
ЦСКА. Разумеется, будь это серьезный турнир, в составе нашлось бы место 
таким игрокам как Андронов, Плотников и Калинин. Понятно, что в официальных 
матчах Григоренко крайне редко появляется в центре. Да и те самые клубные 
сочетания, на которые так молятся в сборной, наверняка бы соблюдались более 
четко. Но мы же говорим про Матч звезд. Здесь на первом месте стоит голое 
мастерство.  
Сборная остальной КХЛ 
Метсола (Гудачек)  
Войнов - Бэйлен  
Ларсен - Геноуэй  
Яруллин - Диц  
Лехтонен - Граньяни 
Умарк - Шипачев - Яшкин  
Доус - Да Коста - Азеведо 
Мозякин - Дацюк - Зарипов  
Семин - Ландер - Сошников 
С формированием состава, который будет противостоять армейскому монстру, 
конечно, все сложнее. Во-первых, сохранить принцип "от каждой команды - по 
игроку", не удастся по при всем желании. Нет, мест то всем хватит, игроков в 
составе ровно столько же, сколько команд в КХЛ за исключением СКА и ЦСКА - 
22. Да только ни один игрок рижского "Динамо" или "Амура" по спортивному 
принципу в этот состав бы не пробился.  
Балансируя между желанием собрать действительно мощную команду, но при 
этом не формировать состав из игроков трех-четырех клубов, мы вынуждены 
были оставить за бортом Бобкова и Семенова, Петерссона и Мэйсека, 
Хартийканена и многих других классных игроков. К сожалению, в основном 
иностранцев. Это наглядно иллюстрирует положение дел в КХЛ, где все сливки 
из российских игроков собирают армейцы, а остальные клубы вынуждены 
держаться на плаву за счет легионеров и стареющих легенд. 
Даже если в составе не будет игроков "Сибири" или "Амура", за таким Матчем 
звезд будут следить и в Новосибирске, и в Хабаровске, и чуть ли не по всей 
стране. А если добавить мотивации в виде какого-нибудь серьезного бонуса, то 
и игроки подойдут к этой игре серьезно. Например, как когда-то делали в 
бейсболе, можно разыграть преимущество своей площадки в плей-офф или 
только в финальной серии. Побеждает в Матче звезд объединенная армейская 
команда - ЦСКА или СКА начинают дома. Проигрывает - вне зависимости от 
итогов регулярки преимущество переходит их соперникам.  
Проблем с организацией такого матча быть не должно. То же самое зрительское 
голосование за стартовые пятерки. Те же сроки проведения, благо пауза для 
Матча звезд предусмотрена с первого сезона. Опять же, при наличии 
многочисленных армейцев, ярче могут пройти и конкурсы. Во всем этом есть 
лишь одна загвоздка. Для того, чтобы так явно противопоставлять одни клубы 
другим, КХЛ должна признать это многолетнее неравенство. Продолжать 
пытаться его исправить, но зафиксировать его как факт здесь и сейчас. Только 
приняв реальность, можно идти дальше. А иногда даже смеяться над собой, 
когда когда-то делал СКА, включавший перед домашними матчами "Имперский 
марш" из "Звездных воин". Если вас все считают империей зла - просто 
подыграйте им.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-kkhl-nuzhno-provesti-match-ska-i-tsska-
protiv-vsekh-ostalnykh 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-kkhl-nuzhno-provesti-match-ska-i-tsska-protiv-vsekh-ostalnykh
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-kkhl-nuzhno-provesti-match-ska-i-tsska-protiv-vsekh-ostalnykh


 

 

К заголовкам сообщений 

Савицкис: обещаю, Рига придумает на Неделю звезд что-нибудь 
интересное (Чемпионат.com  , Москва, 17 января 2020) 
Председатель совета директоров рижского "Динамо" Юрис Савицкис 
прокомментировал решение КХЛ провести Неделю звезд в 2021 году в Риге 
(Латвия). 
"Действительно, этот вечер удался. Очень рад, что через год Рига станет 
столицей хоккея. В 2021 году пройдет уже девять лет с того момента, когда мы 
принимали Матч звезд КХЛ. Будем очень внимательно следить за шоу, которое 
подарит зрителям Москва. Мы тоже хотим провести Матч звезд на достойном 
уровне. Обещаю, мы обязательно придумаем что-нибудь интересное. Рига - 
очень гостеприимный город. Приезжайте, ждем вас на Неделе звезд КХЛ", - 
цитирует Савицкиса пресс-служба КХЛ. 
На проведение Недели звезд в 2021 году претендовали также Хельсинки и 
Санкт-Петербург.  

https://www.championat.com/hockey/news-3949869-savickis-obeschaju-riga-
pridumaet-na-nedelju-zvjozd-chto-nibud-interesnoe.html 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов: пауза на Матч звезд пойдет на пользу "Ак Барсу", нужно 
подлечить ребят (Чемпионат.com  , Москва, 17 января 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов поделился мнением о 
предстоящем ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ. Квартальнов заметил, что предстоящая 
пауза поможет казанскому клубу. 
"Здесь самое главное - провести время, увидеться со всеми, пообщаться. 
Мы все и так сильны и ловки, зачем нам тренировки? Я бы с удовольствием 
провел это время с "Ак Барсом", но все правильно, это интересная 
популяризация. 
Стоило ли проводить Матч звезд не в Москве? Я бы, конечно, в Казани провел, 
но там уже в прошлом году проходил. 
Дениса Казанского знаю, он будет самым главным в команде. Он что-нибудь 
придумает, увидим много интересного. Буду ли я делать что-то интересное? 
Если в голову придет, то да. 
Эта пауза пойдет на пользу "Ак Барсу". Она нужна нам, чтобы подлечить ребят. 
Сейчас много ребят вернется в строй, будет получше", - приводит слова 
Квартальнова Sport24.  

https://www.championat.com/hockey/news-3949941-kvartalnov-pauza-na-match-
zvjozd-pojdjot-na-polzu-ak-barsu-nuzhno-podlechit-rebjat.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 17 января 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Зарипов: "Мозякин заслужил быть на Матче звезд, но природу не 
обманешь" (Sport24.ru, Москва, 17 января 2020) 
Нападающий "Ак Барса" Данис Зарипов высказал сожаление в связи с 
отсутствием на Матче звезд КХЛ своего многолетнего одноклубника Сергея 
Мозякина.  
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https://www.sports.ru/hockey/1082401929.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/250492


 

 

Матч звезд КХЛ пройдет 19 января, а Мозякин не сможет принять участие в 
мероприятии из-за болезни. Зарипов и Мозякин выступали вместе за 
магнитогорский "Металлург" с 2013 по 2017 год и дважды выигрывали Кубок 
Гагарина. На Матче звезд хоккеисты должны были сыграть за команду дивизиона 
Харламова. 
"Конечно, я очень сильно расстроен. Мозякин не просто хороший хоккеист, он 
мой хороший друг и также друг многих ребят, которые присутствуют здесь. Он на 
самом деле заслужил быть на Матче звезд, но, к сожалению, природу не 
обманешь. Простуда - это непростая вещь, и я знаю, что он никогда обманывать 
не будет". 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-18-zaripov-mozyakin-zasluzhil-byt-na-
matche-zvezd-no-prirodu-ne-obmanesh 

К заголовкам сообщений 

Вадим Шипачев: "Больше всего запомнился ФОНБЕТ Матча звезд на 
Красной площади" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 17 января 2020) 
Вадим Шипачев: "Больше всего запомнился ФОНБЕТ Матча звезд на Красной 
площади"  
Нападающий московского " Динамо " Вадим Шипачев поделился ожиданиями от 
ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020. 
 - Из интернета узнал, что меня выбрали. Конечно, обрадовался. Очень удобно, 
что мастер-шоу проходит отдельно от самой игры. Для зрителей тоже удобно, 
чтобы они много времени не проводили на стадионе, потому что тяжело 
проводить там 6-7 часов. Мне очень запомнился матч, который проходил на 
Красной площади. Не каждый раз там люди играют. А если мое самое яркое 
воспоминание, то это, наверное, будет Миша Анисин, который пел в Риге. Друзья 
всегда просят кепки, сувениры и другие вещи. Знаю некоторых ребят из своей 
команды. Сегодня со всеми встретимся, обсудим тактику на предстоящие три 
дня. Решим, кто будет участвовать в конкурсах и так далее, - рассказал Шипачев 
в эфире "Матч ТВ". Открыть видео  
Отметим, что Шипачев будет капитаном команды дивизиона Боброва.  
ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ 2020 пройдет в Москве 18 и 19 января. Сборные 
четырех дивизионов примут участие в мастер-шоу, а на следующий день - в 
ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020, который пройдет в формате мини-турнира. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140890_Vadim_Shipachev_Bolshe_vseg
o_zapomnilsa_FONBeT_Matcha_zvezd_na_Krasnoj_ploshhadi 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 17 января 2020 

• Чемпионат.com  , Москва, 17 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Яшкин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Главное в этой игре 
получить удовольствие и порадовать болельщиков" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 17 января 2020) 
Дмитрий Яшкин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Главное в этой игре 
получить удовольствие и порадовать болельщиков"  
Нападающий московского " Динамо " Дмитрий Яшкин рассказал об ожиданиях от 
ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-18-zaripov-mozyakin-zasluzhil-byt-na-matche-zvezd-no-prirodu-ne-obmanesh
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https://allhockey.ru/news/show/376002-Shipachev_zapomnilsya_Match_zvezd_KHL_v_Rige_na_kotorom_pel_Misha_Anisin
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1140890_Vadim_Shipachev_Bolshe_vsego_zapomnilsa_FONBeT_Matcha_zvezd_na_Krasnoj_ploshhadi


 

 

 - Узнал из интернета, что меня выбрали. Думаю, будет очень интересно. Для 
болельщиков намного удобнее, что все пройдет в один день. Что заказали 
родственники? Заказали кепки, майки, свитера. Надо порадовать друзей и 
команду. Думаю, что главное получить удовольствие в этом матче. Порадовать 
фанатов и зрителей, - заявил Яшкин в эфире программы "Все на Матч".  
ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ 2020 состоится в Москве 19 января.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140893_Dmitrij_Jashkin__o_FONBeT_M
atche_zvezd_KKhL_2020_Glavnoje_v_etoj_igre_poluchit_udovolstvije_i_poradovat_
bolelshhikov 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Игорь Бобков: "Знаю ли, кто будет в моей команде на ФОНБЕТ Матче 
звезд КХЛ 2020? Почти всех могу назвать" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
17 января 2020) 
Игорь Бобков: "Знаю ли, кто будет в моей команде на ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 
2020? Почти всех могу назвать"  
Вратарь " Авангарда " Игорь Бобков рассказал, как узнал о вызове на ФОНБЕТ 
Матч звезд КХЛ 2020 года. 
 - СМИ выбрали меня, узнал через интернет. Мастер-шоу длится довольно долго, 
поэтому удобно, что будет идти два дня. Почему кто-то не приехал? Разные 
ситуации бывают: травмы, болезни. Решение принимают в пользу клуба. Когда 
участвовал от " Адмирала ", ребята не просили меня привезти подарки, а потом 
предъявляли. В "Авангарде" сразу высказали свои пожелания. Знаю ли, кто 
будет в моей команде? Почти всех могу назвать, - сказал Бобков в эфире 
телеканала "Матч ТВ". Открыть видео  
Отметим, что 29-летний Бобков будет участвовать в ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 
в третий раз в карьере. 
ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ 2020 пройдет в Москве на арене "Динамо" 18 и 19 
января. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140892_Igor_Bobkov_Znaju_li_kto_bude
t_v_mojej_komande_na_Matche_Zvezd_Pochti_vseh_mogu_nazvat 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Альмквист: первый раз на Матче звезд. Уверен, что получу уникальный 
опыт (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 января 2020) 
Защитник "Адмирала" Адам Альмквист поделился ожиданиями от Матча звезд 
КХЛ. 18 января в Москве на "ВТБ-Арене" пройдет мастер-шоу, Матч звезд 
состоится 19 января. 
"Приятно быть здесь и представлять свой клуб, здесь много классных хоккеистов, 
тренеров. Интересно узнать новых игроков лиги, познакомиться с ними. Первый 
раз на таком мероприятии, уверен, что получу уникальный опыт. Эти выходные 
помогут перезагрузить голову.  
Этот сезон я и команда проводим на приличном уровне, хотелось бы продолжить 
его и в плей-офф. Одноклубники попросили привезти им шапки, конечно же они 
не останутся без подарков", - сказал Альмквист.  
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https://allhockey.ru/news/show/376048-
Al_mkvist_pervyj_raz_na_Matche_zvezd_Uveren_chto_poluchu_unikal_nyj_opyt 

К заголовкам сообщений 

Илья Сорокин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Устроить Сорокин-шоу 
по примеру Гудачека? Не хочу заниматься плагиатом" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 17 января 2020) 
Илья Сорокин - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020: "Устроить Сорокин-шоу по 
примеру Гудачека? Не хочу заниматься плагиатом"  
Вратарь ЦСКА Илья Сорокин заявил, что во время ФОНБЕТ Недели звезд хоккея 
2020 участники турнира должны постараться, чтобы болельщики получили 
удовольствие.  
 - Матч звезд - это приятное времяпрепровождение, повод собраться всем 
вместе и пообщаться. Мы должны сыграть для болельщиков. Мне кажется, самое 
главное - это популяризация хоккея, - сказал Сорокин. - Хочу, чтобы зрители в 
субботу и воскресенье получили удовольствие. Пока думаю, чем бы порадовать 
их во время Матча звезд. Сорокин-шоу по примеру того, что устраивает Юлиус 
Гудачек ? Не хочу заниматься плагиатом, да, и такой харизмы, как у него, нет ни 
у кого.  
Мероприятие пройдет в Москве 18 и 19 января. Сборные четырех дивизионов 
примут участие в мастер-шоу, а на следующий день - в ФОНБЕТ Матче звезд 
КХЛ 2020, который пройдет в формате мини-турнира. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141005_Ilja_Sorokin__o_FONBeT_Matc
he_zvezd_KKhL_2020_Ustroit_Sorokin_shou_po_primeru_Gudacheka_Ne_khochu_
zanimatsa_plagiatom 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Лаурис Дарзиньш: "Для меня будет отличным стимулом получить 
приглашение на Матч звезд-2021, ведь он пройдет в Латвии" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 17 января 2020) 
Лаурис Дарзиньш: "Для меня будет отличным стимулом получить приглашение 
на Матч звезд-2021, ведь он пройдет в Латвии"  
Форвард рижского "Динамо" Лаурис Дарзиньш поделился ожиданиями от 
предстоящей ФОНБЕТ Недели звезд хоккея 2020, а также прокомментировал 
сообщение о том, что Матч звезд-2021 пройдет в Риге.  
 - Это прекрасное шоу, которое мы устраиваем для болельщиков. Они 
становятся ближе к нам, видят игроков в другом амплуа, не такими серьезными 
и брутальными, а расслабленными и веселыми людьми. Матч звезд - отличная 
площадка для общения между зрителями и хоккеистами, - сказал Дарзиньш. - Не 
сомневаюсь, что в Москве все пройдет также круто, как год назад в Казани. Для 
меня будет отличным стимулом получить приглашение на следующий Матч 
звезд, ведь он пройдет у меня на Родине - в Латвии. Рига умеет проводить 
отличные хоккейные шоу. Уже завидую тем, кто приедет на Матч звезд-2021.  
КХЛ проводит Матч звезд с первого года существования лиги. В нынешнем году 
событие состоится в Москве на "ВТБ Арене". Рига принимала Матч звезд в 2012 
году, победу в нем одержала сборная звезд Восточной конференции "Команда 
Сергея Федорова" (15:11). 
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141011_Lauris_Darzinsh_Dla_mena_bu
det_otlichnym_stimulom_poluchit_priglashenije_na_Match_zvezd_2021_ved_on_pro
jdet_v_Latvii 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Ткачев: на Матч звезд мы едем покайфовать, расслабиться, от 
чемпионата отойти (Чемпионат.com, Москва, 17 января 2020) 
Форвард СКА Владимир Ткачев поделился ожиданиями от Матча звезд КХЛ. 
Нападающий уже во второй раз примет участие в таком событии. 
"Едем туда покайфовать, расслабиться, от чемпионата отойти. Здорово, что 
можно пообщаться с ребятами из других команд и порадовать болельщиков на 
шоу. Ничего тяжелого на Матче звезд делать не надо, мы устраиваем праздник 
для зрителей. Приятно такое внимание, и я, честно, рад сыграть на Матче звезд. 
Хотел бы каждый год ездить на эти уик-энды. Сначала выбрали еще и Самонова 
из СКА, но из-за травмы он не сможет участвовать. Можно было, конечно, и 
других ребят из СКА позвать, но не мы же выбираем. 
Помогают ли Матчи звезд раскрепоститься? Даже не знаю. Я нечасто даю 
интервью, да и вообще, человек скромный. Но, конечно, понимаю, что надо 
общаться с прессой, никогда не отказываю. Просто не хочется пристального 
внимания, стараюсь вести себя спокойнее. 
Одинаково нравятся и мастер-шоу, и матч. На игре стараешься расслабиться, 
получить удовольствие, а на шоу всегда настроение веселое. Просто кайфуешь, 
набираешься новых эмоций, потому что дальше начинается самый тяжелый этап 
сезона. Мне нравится конкурс "Хоккейный биатлон", когда надо по мишеням 
"стрелять". Прикольно. Остальные тоже интересные, просто, наверное, не 
каждый захочет круг на скорость бежать", - приводит слова Ткачева пресс-служба 
КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3949889-tkachjov-na-match-zvjozd-my-
edem-pokajfovat-rasslabitsja-ot-chempionata-otojti.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

"Может, мне голову поджечь?" Капризов, Сорокин и Никитин поделились 
планами на звездный уикенд (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 17 января 
2020) 
"Матч ТВ" выяснил, что игроки и главный тренер ЦСКА собираются делать на 
Фонбет матче Звезд КХЛ.  
Представительство московских армейцев на главном хоккейном празднике года 
- Фонбет матче Звезд КХЛ - одно из самых многочисленных в нашей лиге. ЦСКА 
в сборной дивизиона Анатолия Тарасова представят игроки всех трех амплуа - 
нападающий Кирилл Капризов, защитник Мэт Робинсон и вратарь Илья Сорокин. 
А руководить их командой будет наставник красно-синих Игорь Никитин. 
После победы ЦСКА над ХК Сочи "Матч ТВ" решил выяснить у его лидеров - что 
они собираются делать в выходные на хоккейном форуме и с каким настроем 
вообще на него едут? 
"Я бы выступил в биатлоне. Для бега у нас есть Робби" 
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 - Да я сегодня только на игру с "Сочи" настраивался. А праздник - это уже завтра, 
- пробует уйти от ответа Капризов. Однако этот финт форварду армейцев не 
удается. 
 - Так вас же капитаном сборной Тарасова сегодня назначили!  
 - Это здорово. Я уже говорил, что раньше вожаком только в молодежной сборной 
был. И еще - по юношам. 
 - Вот интересно - какой вы капитан? Жесткий? Можете команде всыпать в 
раздевалке, чтобы в следующем периоде забегали?  
 - Ну я же был молодой совсем, с ребятами своего года. Но вообще я в 
раздевалке сильно не кричу. Стараюсь больше на льду хорошо играть, своим 
примером команду заводить, когда получается. А чтоб кого-то прессовать... Я 
вообще не такой человек! Я спокойный. 
 - Сейчас все обсуждают вашу переписку с белорусским форвардом Вячеславом 
Грецким, который также примет участие в Фонбет Матче Звезд КХЛ.  
 - Да, мы с ним пообщались. Потому что меня маленько недопоняли. Сейчас 
нормально все. 
...Речь идет о фразе Кирилла в одном прежних интервью, где он, узнав, что 
белорусские болельщики продвинули на форум парня с очень известной в хоккее 
фамилией, в шутку ответил: "Лучше бы Мишу Григоренко взяли!". Но после того, 
как эту фразу раскрутили в СМИ, Капризов решил лично пообщаться с 
Вячеславом, объяснив, что не имеет ничего против его кандидатуры. 
- Гретцкий был очень удивлен. Пожалуй, даже рад: "Мне сам Капризов написал!"  
 - Мне было неприятно, что мои слова могли быть неправильно истолкованы. 
Когда интервью на видео пишут, это одно. Там видно, что разговор шуточный. А 
когда фразу выхватывают и дают, как новость... Ее уже могут совсем с другим 
выражением прочитать. 
 - Но вообще-то из ЦСКА действительно можно много игроков на звездный 
уикенд пригласить. Чуть ли не всю команду.  
 - Это конечно. Достойных и талантливых игроков много. И не только в нашей 
команде, в других - тоже. Но правила есть правила. 
 - Уже прикинули, в каких конкурсах будете выступать на "Мастер-шоу"?  
 - Мне обычно в день соревнований говорят, где конкретно я буду выступать. Я 
бы выбрал "биатлон". Бег - навряд ли. У нас Робби (защитник ЦСКА Мэт 
Робинсон. - "Матч ТВ") бежит очень быстро. Круг на скорость - это его конкурс, 
сто процентов. Может, еще буллиты буду бить. Но пока ничего особенного не 
придумал. Вообще буду рад в любых конкурсах поучаствовать. 
"Хочу бросать по воротам! Жаль, что у нас для голкиперов такого конкурса нет" 
Голкипер ЦСКА Илья Сорокин в четверг против ХК Сочи уже не играл. Неужели 
ему специально дали на подготовку к участию в празднике дополнительное 
время? 
- Да, мне сегодня дали небольшой отдых, - улыбается Илья. - Так что работал в 
зале, готовил тело. Для меня это уже четвертый матч Звезд. В прошлом году 
пропустил, а до этого три раза на него попадал. 
 - Любите этот форум? Или на четвертый раз он уже - немного рутина?  
 - Там прикольно! Можно переключиться с напряженного чемпионата на шутки, 
пообщаться спокойно со знакомыми ребятами. Но надо ведь сделать, чтоб и 
болельщикам было интересно! Поэтому тут уж организаторам нужно постоянно 
что-то новое придумывать и нам подсказывать - что делать. Посмотрим, чем они 
в этом году удивят. Но в любом случае смена деятельности положительно 
влияет на восстановление. Так что оттуда хорошо заряженными вернемся. 
 - У вас лично есть любимый конкурс в "Мастер-шоу"?  



 

 

 - Мне очень нравится бросать по воротам через всю площадку. Но этого 
конкурса у нас теперь нет. Ну и в соревновании буллитов всегда с удовольствием 
участвую. 
 - Да что же в нем для вратаря хорошего? Помню, как Линус Умарк несколько лет 
назад вам брови всерьез опалил - когда полыхающей клюшкой буллит бил.  
 - Так зато и запомнилось! 
 - Может, пора и голкиперам нападающих чем-то в ответ огорошить?  
 - Даже не знаю. Вот Доминик Гашек как-то выкатывался из ворот и Женю 
Кузнецова в охапку ловил... 
 - Только что мелькнула мысль - надо ворота поджечь!  
 - Тогда уж лучше сразу голову, - показывает на свою всегда густую и от природы 
кудрявую шевелюру Сорокин. - И с горящей головой шайбы ловить. 
 - Нет, так рисковать не стоит. Скажите лучше про сам матч. Полевые игроки в 
нем друг друга берегут - обходятся без жестких силовых приемов. А вот 
голкиперам приходится из-за этого повертеться в "рамке", как никогда.  
 - Я из-за этого не переживаю. Главное - получить удовольствие. Хотя 
спортивные амбиции есть у всех. И если мы победим - будет здорово! 
"С Вайсфельдом раньше не пересекались. Но думаю, что сработаемся" 
Игорю Никитину в тренерский штаб сборной Тарасова делегировали 
помощником опытного Леонида Вайсфельда, который работал в нашей лиге 
генменеджером клуба, а до этого был известным хоккейным арбитром. Кстати, 
имеет и тренерский опыт работы со студенческими командами. 
 - Так вышло, что в клубах мы с Вайсфельдом никогда не пересекались, - 
разводит руками Никитин. - Но думаю, что сработаемся! Главное, на "Мастер-
шоу" и на игру выйти, а там уж дело пойдет. 
 - Своим армейцам в каких конкурсах посоветуете участвовать как тренер?  
 - Честно говоря, пока даже программу "Мастер-шоу" не видел. Но понятно, что 
Капризова будем использовать там, где нужны навыки в завершении атаки, 
точные броски. Робинсон - пробежать быстро может. Ну а Сорокин, естественно, 
все, что связано с воротами. Буллиты, например. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1140778_Mozhet_mne_golovu_podzhech
_Kaprizov_Sorokin_i_Nikitin_podelilis_planami_na_zvezdnyj_uikend 

К заголовкам сообщений 

"Москва справится с проведением Матча звезд КХЛ" (Известия (iz.ru), 
Москва, 18 января 2020) 
Защитник ЦСКА Мэт Робинсон - о шоу лучших хоккеистов и результатах 
армейцев в регулярном чемпионате 
В субботу, 18 января, в Москве состоится Мастер-шоу КХЛ, а в воскресенье - 
Матч звезд лиги. Оба мероприятия - одни из самых долгожданных для 
болельщиков команд, участвующих в чемпионате. 
В четвертый раз выступать будет канадский защитник Мэт Робинсон, 
действующий обладатель Кубка Гагарина в составе ЦСКА. Сейчас его команда 
лидирует в регулярном чемпионате КХЛ и в четверг первой обеспечила себе 
участие в плей-офф. В последних двух встречах она одержала разгромные 
победы над минским "Динамо" (5:1) и ХК "Сочи" (6:1). 
После встречи с южной командой Мэт Робинсон дал интервью "Известиям". Он 
оценил результаты армейцев и поделился ожиданиями от Матча звезд КХЛ. 
 - В последних двух матчах игровое превосходство ЦСКА соответствовало счету?  
 - Не могу так сказать. Достаточно долго нам не удавалось решить исход игры в 
свою пользу. В КХЛ все команды умеют хорошо обороняться, а против ЦСКА они 
это делают с удвоенной энергией. И с минским "Динамо", и с "Сочи" долгое время 
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наше преимущество было минимальным. А с "Динамо" мы еще пропустили в 
начале третьего периода, дали сопернику сократить отставание до минимума и 
тут же создать еще один опасный момент. Так что просто нам не было ни в одном 
из этих матчей. Просто в третьих периодах соперникам нужно было 
отыгрываться и раскрываться, а у нас достаточно классных исполнителей, чтобы 
воспользоваться свободными зонами впереди и забить. 
 - Обидно, что не смогли оставить ворота сухими в этих встречах?  
 - Для защитника всегда важно попытаться дать своему вратарю сыграть на ноль. 
Особенно жаль, что не смогли это сделать в последней игре, пропустив от "Сочи" 
за минуту до конца основного времени. Но, с другой стороны, главное, что смогли 
победить с крупным счетом и завершили очень сложный отрезок. После Нового 
года в течение двух недель сыграли семь матчей за 14 дней - было непросто. Но 
хорошо, что прошли все это с минимальными потерями - всего два поражения, 
одно из которых в серии буллитов. Теперь нам надо хорошо отдохнуть и с 
новыми силами подойти к следующим встречам. 
 - ЦСКА после победы в "Сочи" первым из всех команд КХЛ обеспечил себе место 
в плей-офф. Насколько важно для вас было сделать это заранее?  
 - Я не задумывался об этом. Главное - выйти в плей-офф. Ни для кого не секрет, 
что цель у ЦСКА только одна - снова выиграть Кубок Гагарина. Доволен тем, что 
по-прежнему лидируем в регулярном чемпионате, хотя сезон у нас очень 
непростой. Если помните, осенью был неприятный период, когда мы 
проигрывали много матчей, потерпели четыре поражения подряд. Нам очень 
непросто дается большинство игр. Было понятно, что после победы в Кубке 
Гагарина пройти следующий сезон еще сложнее - все клубы по-особенному 
готовятся к ЦСКА как к лучшей команде чемпионата. Но мы достойно 
справляемся с этими вызовами и сейчас думаем только о том, как качественно 
провести оставшиеся встречи регулярного чемпионата и хорошо подготовиться 
к плей-офф. 
 - Вы сказали, что за четыре дня перерыва надо отдохнуть и набраться сил. При 
этом вам, Кириллу Капризову и Илье Сорокину предстоит в эти дни участвовать 
в Матче звезд КХЛ. Это не помешает восстановиться к следующим играм 
регулярного чемпионата?  
 - Нет, не помешает. Мне всегда нравилось участвовать в Матче звезд. Это 
помогает сменить обстановку и будет хорошим отдыхом перед важной частью 
сезона. Хотя понятно, что к такому мероприятию тоже надо относиться со всей 
ответственностью, так как с его помощью мы должны привлекать болельщиков 
на матчи КХЛ. Думаю, все пройдет на позитиве. 
 - Ожидаете, что в Москве популярность Матча звезд будет такой же, как в других 
городах?  
 - Первый Матч звезд с моим участием был как раз в Москве четыре года назад. 
Я был игроком столичного "Динамо", и это шоу проходило на тогдашней 
домашней арене клуба, которая теперь принадлежит ЦСКА. И стадион был 
заполнен до отказа, а болельщики поддерживали не хуже, чем потом в Уфе и 
Казани. Уверен, сейчас тоже все будет отлично. Тем более уже не раз с ЦСКА 
играл против "Динамо" на его новой домашней арене - это отличное место для 
хоккея. И Москва хорошо справится с проведением Матча звезд. 
 - Уже придумали, что будете показывать на Мастер-шоу?  
 - Спросите у нашего тренера, который будет с нами и в выходные (главный 
тренер ЦСКА Игорь Никитин на Матче звезд КХЛ возглавит сборную дивизиона 
Тарасова, за которую выступит Робинсон. - "Известия"). Может быть, он скажет, 
в каких вообще конкурсах мы будем участвовать. 
 - Он говорит, что вы годитесь для конкурса на скорость.  
 - Отлично. Если скажет участвовать в нем, буду.  



 

 

https://iz.ru/965544/aleksei-fomin/moskva-spravitsia-s-provedeniem-matcha-zvezd-
kkhl 

К заголовкам сообщений 

Чинахов: буду в команде с Бобом Хартли, очень рад этому (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 18 января 2020) 
Нападающий "Омских Ястребов" Егор Чинахов поделился мнением о попадании 
в команду дивизиона Чернышева на Матч звезд КХЛ. 
"Буду в команде с Бобом Хартли, очень рад этому. Осталось проявить себя на 
Матче звезд. Хотелось бы что-то красивое "исполнить", ведь в Матче звезд очень 
классное мастер-шоу!  
Также, нужно будет набраться побольше положительных эмоций, и главное 
понять легионеров, их будет много в раздевалке", - сказал Чинахов.  

https://allhockey.ru/news/show/376052-
Chinahov_budu_v_komande_s_Bobom_Hartli_ochen_rad_etomu 

К заголовкам сообщений 

"Хотелось бы что-то красивое исполнить. Главное - понять легионеров". 
Игроки МХЛ - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020 (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 17 января 2020) 
"Хотелось бы что-то красивое исполнить. Главное - понять легионеров". Игроки 
МХЛ - о ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020  
Хоккеисты МХЛ, которые примут участие в ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ 2020, 
поделились впечатлениями от приглашения.  
 - Очень волновался на сцене, наверное, это даже было видно. Да я думаю, что 
все молодые ребята волновались, все-таки не каждому удается попасть на Матч 
звезд КХЛ! Было очень приятно, когда Вадим Шипачев перед церемонией сам 
подошел и пожал нам руки. Как раз мы сразу и познакомились. На сцене еще 
успели с ним поговорить, Вадим спросил, где я играю и откуда родом. Радует, 
что наш капитан такой общительный и позитивный. Думаю, будет со всеми 
приятно еще поработать, - отметил нападающий "Алтая" Герман Шапорев.  
Форвард " Русских Витязей " Никита Гончаров впечатлился возможностью 
сыграть в одной команде с Данисом Зариповым. 
 - Я очень рад, что попал к хорошему тренеру и в хорошую команду. Здесь 
столько мастеров собралось. Сразу увидел Даниса Зарипова. Помню, когда еще 
был маленький, смотрел на него по телевизору, а теперь я буду играть с ним в 
одной команде! Это невероятно! В ближайшие два дня будет очень классно! 
Честно, сегодня у меня мандраж перед тем, как объявили мою фамилию. Еще 
коленки тряслись, когда шел на сцену, но когда пожал руку главному тренеру, то 
все прошло.  
Игрок " Омских ястребов " Егор Чинахов поделился ожиданиями от мастер-шоу. 
 - Буду в команде с Бобом Хартли, очень рад этому. Осталось проявить себя. 
Хотелось бы что-то красивое исполнить, ведь в Матче звезд очень классное 
мастер-шоу! Также нужно будет набраться побольше положительных эмоций, 
главное - понять легионеров, их будет много в раздевалке (смеется). - Буду 
играть в одной команде с Кириллом Капризовым, можно сказать, новокузнецкая 
связка. Мы знакомы лично, пересекались с ним по школе перед тем, как я уехал. 
Пока что ничего не обсуждали, только когда встретились на сцене, он спросил, 
давно ли я был в Кузне (смеется). Дома я был год назад, думаю, мы с ним еще 
поговорим на эту тему, - отметил нападающий МХК "Динамо СПб" Егор 
Анисимов.  
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Напомним, мероприятие пройдет в Москве 18 и 19 января. Сборные дивизионов 
примут участие в мастер-шоу, а на следующий день - в ФОНБЕТ Матче звезд 
КХЛ 2020, который пройдет в формате небольшого турнира среди четырех 
команд. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141019_Khotelos_by_chto_to_krasivoje_
ispolnit_Glavnoje__ponat_legionerov_Igroki_MKhL__o_FONBeT_Matche_zvezd_KK
hL_2020 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Житник: "Матч звезд лучше проводить в Москве, чем в Сент-
Луисе" (Russia-hockey.ru, Москва, 17 января 2020) 
О предстоящих в КХЛ и НХЛ звездных выходных - из Нью-Йорка, для Russia-
Hockey.ru - олимпийский чемпион, защитник-ветеран 15 сезонов НХЛ  
ОВЕЧКИН МОЖЕТ СЕБЕ ПОЗВОЛИТЬ НИЧЕГО НЕ ПРИДУМЫВАТЬ  
- В КХЛ перед Матчем звезд огорчают отказы некоторых мастеров, а также не 
совсем понятные замены. А что в НХЛ?  
- То же самое. Капитан "Вашингтона" Александр Овечкин второй год подряд 
пропускает звездные выходные, причем он не стал придумывать какие-то 
травмы, а просто сказал, что не находит мотивации.  
Овечкин с его суперзвездным статусом может себе это позволить, А вот 
некоторые другие звезды ведут себя дипломатичнее, находят травмы и так 
далее.  
ДЛЯ ГРЕТЦКИ, ХАЛЛА И Ко МАТЧИ ЗВЕЗД БЫЛИ БОЛЬШОЙ ТУСОВКОЙ  
- Как объяснить такое прохладное отношение к Матчам звезд в НХЛ?  
- Честно говоря, для меня это загадка. В мое время никаких отказов не было. Тот 
же "дядя Ваня" Гретцки участвовал в таких мероприятиях больше десяти раз - и 
каждый раз был "солдатом партии".  
Если копнуть глубже, то нужно признать, что качественный состав звезд НХЛ за 
эти десятилетия резко изменился. В начале девяностых процентов 90 участников 
были североамериканцами - с их особой культурой восприятия НХЛ, со своим 
юмором и традициями. Ветераны уровня Гретцки, Джереми Реника или Бретта 
Халла очень хорошо друг друга знали, любили общение, подшутить друг над 
другом - и звездные выходные ими воспринимались как возможность для 
душевного отдыха и большой тусовки.  
Сегодня иначе. В лиге много европейцев и молодежи, атмосфера изменилась, 
прежний тусовочный дух, подозреваю, исчез. Наверное, тот же Овечкин, еще 
заставший элиту НХЛ начала века, это чувствует - отсюда и все неявки.  
В НАШЕ ВРЕМЯ ПОЕЗДКА НА МАТЧ ЗВЕЗД БЫЛА БИЗНЕСОМ  
- Капитан "Вашингтона" из-за своего решения будет дисквалифицирован на одну 
игру, причем для пропуска он выбрал матч после звездного перерыва. В ваше 
время такой пункт в коллективном договоре между профсоюзом и лигой был?  
- Да, такой параграф в соглашении существовал, но, повторюсь, на практике не 
применялся, желающих не было. Во-первых, это привело бы к потери 1/82 части 
годовой зарплаты - за одну пропущенную игру чемпионата. А во-вторых, участие 
в Матчах звезд гарантировало игроку лучшие условия нового контракта, по сути, 
такая поездка была хорошим бизнесом. Сейчас, похоже, иначе.  
- Нужно ли КХЛ по примеру НХЛ дисквалифицировать отказников?  
- Это решать Лиге - вести переговоры с профсоюзом, договариваться, штрафуем 
за неявку или нет. Судя по тому, что штрафов нет, значит, в коллективном 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141019_Khotelos_by_chto_to_krasivoje_ispolnit_Glavnoje__ponat_legionerov_Igroki_MKhL__o_FONBeT_Matche_zvezd_KKhL_2020
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141019_Khotelos_by_chto_to_krasivoje_ispolnit_Glavnoje__ponat_legionerov_Igroki_MKhL__o_FONBeT_Matche_zvezd_KKhL_2020
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141019_Khotelos_by_chto_to_krasivoje_ispolnit_Glavnoje__ponat_legionerov_Igroki_MKhL__o_FONBeT_Matche_zvezd_KKhL_2020
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1141019_Khotelos_by_chto_to_krasivoje_ispolnit_Glavnoje__ponat_legionerov_Igroki_MKhL__o_FONBeT_Matche_zvezd_KKhL_2020


 

 

соглашении в КХЛ на данную тему ничего не написано. Вообще же не вижу в 
таких отказах ни хорошего, ни плохого - это личное дело игрока.  
В НЬЮ-ЙОРК НАРОД НХЛ ПОЛЕТЕЛ БЫ НА УРА  
- В России многие ворчат, что выбор Москвы в роли столицы Матча звезд - не 
совсем правильный, мол, москвичи избалованы зрелищами. Поддержите 
ворчунов?  
- Смотрю на эту ситуацию с позиции игрока. Думаю, девять хоккеистов из десяти 
в качестве столицы Матча звезд выберут именно мегаполис - всем нужны огни 
большого города, инфраструктура, рестораны, общение. В этом смысле 
звездные выходные лучше проводить именно в Москве, а не, например, как 
через неделю в НХЛ - в Сент-Луисе. В хорошем городе, но который не сравнится 
с Нью-Йорком, Лос-Анджелесом или Торонто.  
Кстати, низкий интерес игроков НХЛ к Матчу в Сент-Луисе объясняю еще и 
спорным выбором города. Думаю, в тот же Нью-Йорк народ полетел бы на ура.  
ФОРМАТ "СВОИ ПРОТИВ ЧУЖИХ" ИНТЕРЕСЕН БОЛЕЛЬЩИКАМ  
- Нравится ли вам нынешний формат звездных праздников - в частности матчи 
сборных дивизионов?  
- Лично мне чуть больше импонировал формат Северная Америка против 
остального мира, то есть свои против легионеров. На мой взгляд, можно было 
бы его и вернуть.  
С другой стороны для НХЛ очень важна раскрутка не Европы или других частей 
Света, а внутренних противостояний, реклама своих дивизионов, своей 
структуры и так далее. Это правильный бизнес-подход, он привел к тому, что 
через несколько лет после Олимпиады в Нагано формат "Европа - Америка" 
отменили.  
Наверное, в той же КХЛ история "свои против чужих" возбудила бы хотя бы 
болельщиков. Посмотрим, как в Москве пройдет Матч звезд, может, изменения 
будут.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/zhitnik_match_zvezd_luchshe_provodit_v_moskve_chem
_stlouise/ 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 
Плохая защита и отсутствие креатива в атаке. Что нужно поправить "Ак 
Барсу"? (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020) 
С такой игрой казанцам далеко в плей-офф КХЛ не пройти.  
"Ак Барс" в последнее время попал в небольшую яму. Отрезок после новогодних 
праздников явно не удается команде Дмитрия Квартальнова. На нем она 
проиграла "Торпедо" и "Адмиралу" со счетом 1:4 и 1:5 соответственно. Вчера же 
казанцы неудачно завершили свою дальневосточную поездку, уступив в Китае 
"Куньлуню" (1:3). Попробуем разобраться в том, что происходит с "Ак Барсом". 
Билялетдинов ушел - обороны не стало? 
В игре с "Торпедо" вскрылось сразу несколько проблемных мест. Первое - 
неизобретательная и, что удивительно для команд Квартальнова, не слишком 
активная игра в атаке. "Ак Барс" не нагнетал у ворот соперника, практически не 
лез на них, начиная со второго периода. Второе - невынужденные потери. 
Именно после одной из них в ворота Билялова пришел второй гол, когда Олег Ли 
ничего не смог поделать против двух игроков соперника, организовавших против 
него коллективный отбор. В результате - Данил Веряев подхватил шайбу, 
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проехал с ней через половину площадки и точнехонько отправил ее в цель. Еще 
более грубо ошибся Станислав Галиев, который, находясь на позиции 
защитника, по сути, отдал шайбу Шенфельду, а тот, выскочив на свободный лед, 
сделал счет 3:1 в пользу "Торпедо". А под конец молодой Журавлев проиграл 
борьбу под воротами Веряеву и позволил тому оформить дубль. 
Идем дальше. Выездное поражение от "Адмирала" получилось еще более 
крупным. Не берем, конечно, в расчет чудо-гол Коростелева. Тут защитникам 
сложно было что-то сделать - слишком уж шикарно сыграл Никита. Первая, 
третья и пятая шайбы пришли с дальнего пятака. За такое Зинэтула 
Билялетдинов серьезно прошелся бы по игрокам обороны. Четвертый гол 
случился из-за того, что форвард казанцев, ввязавшийся в борьбу в чужой зоне, 
проиграл ее и остался там. "Адмирал" легко убежал в контратаку с численным 
преимуществом и поразил ворота команды из Татарстана.  
Теперь давайте посмотрим, что было во вчерашнем матче с "Куньлунем". Дикая 
ошибка у "Ак Барса" случилась в первом периоде, когда Фрэттин и Хенкель не 
сумели разобраться в элементарной ситуации в своей зоне. Мэттью вместо того, 
чтобы спокойно вывести шайбу по борту, зачем-то придумал пас на Кристиана, 
окруженного соперниками. Тот не сумел обработать шайбу, она попала к Смиту-
Пелли, который, выскочив один на один с Биляловым, не сумел его переиграть. 
По ходу игры Тимуру и дальше приходилось исправлять недочеты партнеров, 
которые теряли свои позиции и выпускали форвардов "Куньлуня" на очные 
встречи со своим вратарем.  
Первый гол китайцев вышел из ошибки Кирилла Петрова. Он, отдавая верный по 
мысли пас из своей зоны на позицию центрфорварда, который должен был 
разогнать атаку, послал шайбу низом. Передача была накрыта, причем там же, 
в зоне "Ак Барса", что привело к быстрой контратаке на ворота Билялова и 
заброшенной шайбе. Второй гол произошел из-за потери в зоне атаки, а третий 
- уже в пустые ворота.  
Галузин и Санников не прибавят креатива в атаке 
Главный вывод из этих трех встреч сделать не так и сложно. "Ак Барс" 
испытывает трудности в оборонительных действиях. Помимо этого, постоянные 
невынужденные ошибки наслаиваются на малорезультативную игру команды в 
атаке. В последних четырех встречах Казань не забрасывала больше двух шайб 
за игру. Из-за чего так происходит? Атакующие действия "Ак Барса", кроме 
моментов, когда лидеры могут блеснуть индивидуальным мастерством, не 
отличаются большим разнообразием. Поэтому соперникам, которые могут быть 
ниже уровнем, чем казанцы, не составляет большого труда разобраться в том, 
что могут сделать подопечные Квартальнова в их зоне, и подготовиться к этому. 
Если оглянуться назад, то можно увидеть, что примерно похожая проблема была 
у Квартальнова, например, в ЦСКА. В "армейском" клубе у Дмитрия 
Вячеславовича был хороший состав, там он поставил игру на рельсах, которая в 
решающие моменты давала сбой. Как только "красно-синие" оказывались 
сбитыми со своих рельсов, они останавливались и не знали, куда и как ехать 
дальше. Так было в четвертьфинальной серии с "Локомотивом" в 2017-м, так 
было в финале с "Металлургом" годом ранее.  
При этом те трейды, которые казанцы совершили перед дедлайном, не только 
никак не исправляют эту проблему, но даже наоборот, усугубляют ее. Ткачев был 
одним из самых креативных игроков в команде, но его отдали в "Локомотив", 
получив взамен "рабочих лошадок" Санникова и Аверина. Не нужно быть 
огромным специалистом в хоккее для того, чтобы понять, что после этого обмена 
вариативность действий "Ак Барса" в нападении уменьшилась. То же самое 
можно сказать и про приглашение Галузина. В текущем сезоне форвард 



 

 

забросил две шайбы и отдал одну результативную передачу. Вряд ли стоит от 
него ожидать, что он разыграется в конце января и поведет команду за собой. 
Квартальновская чистка. Зачем "Ак Барс" избавился от Ткачева?  
К отсутствию креатива в атаке прибавились совершенно необъяснимые ошибки 
в обороне, которые нетипичны для команд Дмитрия Вячеславовича. Начавшаяся 
пауза на Матч звезд для казанцев как нельзя кстати. Конечно, за несколько дней 
сделать игру в атаке более разнообразной довольно сложно. Зато у ребят из 
третьей столицы России появится время для того, чтобы отдохнуть от сложного 
выезда и психологически перезагрузиться. Это должно помочь команде в борьбе 
за первое место на Востоке с догнавшим ее "Авангардом". Но при такой игре в 
плей-офф "Ак Барс" неминуемо столкнется с большими проблемами, причем, 
уже в первом раунде. Защита для Казани всегда была превыше всего, а 
наблюдать то, что происходит с ней сейчас, немного диковато. Именно с этим 
компонентом Квартальнову предстоит разобраться в первую очередь.  

https://allhockey.ru/article/show/376003-
Plohaya_zaschita_i_otsutstvie_kreativa_v_atake_Chto_nuzhno_popravit_Ak_Barsu 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" попал в реальность Квартальнова: играет очень быстро, почти 
без звезд и постоянно побеждает (Sports.ru/tribuna, Москва, 17 января 
2020) 
Тотальный разбор одной из лучших команд страны.  
Происходят удивительные вещи. В какой-то момент 2019-го остальная - не 
хоккейная - часть редакции, которая в мирное время трясет с нас, шайбистов, 
материал про хоккей в фильме "Брат", профайл на нового премьер-министра или 
подробное описание нью-йоркского дома Артемия Панарина, заинтересовалась 
аналитикой по "Ак Барсу". 
"Почему бы, - было написано в этом манускрипте, - вам не выдать аналитику по 
лучшей команде Востока?". 
Тогда на нас неожиданно, как снег в декабре, свалился молодежный чемпионат 
мира ( ну вы помните ), и зеленая аналитика перенеслась на январь.  
И вот уже январь, завтра Матч всех звезд, послезавтра - плей-офф и тянуть 
больше некуда.  
В общем, зовите соседей, друзей, устраивайтесь поудобнее, сегодня в эфире 
Sports.ru новый выпуск "Вечернего Петухова"; в гостях: Дмитрий Квартальнов, 
Никита Лямкин, Джастин Азеведу, Кубок чак-чака и, разумеется, Джиджи Хадид 
в роли спасательницы Малибу. 
Для начала - очень важная для всех нас оговорка. За последние пару лет я 
посмотрел все матчи команды "Торонто Мэйпл Лифс" и как раз где-то в декабре, 
набрасывая короткие итоги заездов Шелдона Кифа в новом болиде, понял, как 
на самом деле работает аналитика: 
1. Чтобы понимать команду хорошо, нужно в ней работать. 
2. Чтобы понимать команду нормально, нужно смотреть 99% ее матчей (на 
самом деле - сто). 
3. Все остальное - это так-себе-понимание. 
Поэтому все, что ниже - это, скорее, третий вариант: я использовал свой опыт в 
составлении текстов и просмотре хоккея, а так же пообщался с людьми, которым 
верю (вы не представляете, как мало про "Ак Барс" качественной литературы). 
Поэтому - если в зале есть те, кто видел 99% матчей "Ак Барса" за последние 
два сезона - приходите в комментарии и рассказывайте, как дела, я вас очень 
жду. 
А пока - друзья, хватит перебивать, переходим к истории. 

https://allhockey.ru/article/show/376003-Plohaya_zaschita_i_otsutstvie_kreativa_v_atake_Chto_nuzhno_popravit_Ak_Barsu
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Вызов для Квартальнова: перезапустить франшизу за одно лето 
Небольшое введение в курс дела. Вы могли упустить, но "Ак Барс", по сути, 
главная команда в 11-летней истории КХЛ. Посчитайте: она была актуальна с 
самого старта (две победы подряд) и актуальна до сих пор. Единственный 
период относительного провиса - время, когда Зинэтулу Билялетдинова 
экспроприировали для работы в олимпийском Сочи; да и то - Валерий Белов 
тогда выбирался в финал конференции. Затем Казань была в финале в 2015-м 
и брала кубок в 2018-м - клуба стабильнее в КХЛ просто нет. 
Тем важнее миссия Дмитрия Квартальнова. 11 лет "Ак Барс" был самым 
стабильным клубом лиги за счет Билялетдинова, которому, как говорили в 2011-
2014 годах, специально изготовили пульт дистанционного управления командой 
(считалось, что Белов работал по конспектам). В прошлом году великий тренер 
ушел - а франшизе нужно двигаться дальше. 
Франшиза - это амбиции, стиль, и харизма. Все это Квартальнов должен был 
подхватить и двигать вперед. Никакой перестройки, никакого переосмысления и 
остановки - только вперед, высокие места в регулярке, дальние раунды в плей-
офф. А лучше всего - победа. 
При этом мне всегда казалось, что именно Квартальнов лучше всего подходил 
на роль человека, который заменит Казани Билялетдинова. У него есть опыт 
обращения с топ-клубом, и выглядело так, будто его ценности не потребуют 
переделки "Ак Барса" прямо под ноль. Упорство, четкость и внешняя 
роботоподобность - все на месте (хотя поздний Билялетдинов играл не без 
души). 
Небольшой спойлер - на этапе регулярки примерно так и оказалось. "Ак Барс"-
2020 - это уже совсем новая и довольно успешная команда Дмитрия 
Квартальнова. Казань с запасом в матчах первый на Востоке и рядом держится 
только "Авангард" - финалист прошлого плей-офф. Видимо та почва, прижился 
в ней семя-кристалл. 
Я хорошо помню, как была устроена предыдущая топ-команда тренера - ЦСКА 
середины десятых; давайте проверим, как матрица Квартальнова смотрится в 
Казани. 
Движение и физподготовка 
Основа квартальновского "Ак Барса" - невообразимое количество энергии. 
Казань - самая динамичная команда сезона точно так же, как самой динамичной 
командой сезона был ЦСКА-2016. Это бросается в глаза, если вы включите 
обычный матч "Ак Барса" и это вас поразит, если вы включите матч, где "Ак Барс" 
в потрясной форме - например, ноябрьский против "Авангарда".  
Я некоторое время ковырялся в цифрах, раздумывая, как бы эффективнее всего 
проиллюстрировать качество физической подготовки команды и количество 
движения - и нашел два варианта. 
Первый - довольно несложный. Какой бы вы ни были умной, стильной и 
структурной командой, по-настоящему успешно играть в меньшинстве вы можете 
только за счет активности. Можно разбирать каждого соперника, вычленять 
места силы его большинства, накрывать бросающих игроков, давить на 
диспетчеров, но чтобы это реализовывать на стабильно высоком уровне, нужно 
включать ноги защитников на 150%.  
Зацените топ-команды КХЛ по игре в меньшинстве - "Спартак", "Авангард" и 
ЦСКА - это активно обороняющиеся команды. И "Ак Барс" идет выше их всех, 
убивая чужое большинство с вероятностью под 90%. Играть в меньшинстве на 
уровне Казани старается много кто, но не получается больше ни у кого. 
Петров и Тихонов активно обрабатывают движением чужую и среднюю зону в 
меньшинстве против "Салавата"  



 

 

Второй показатель потребует фантазии, но на самом деле работает еще лучше. 
Тут немного помогает понимание квартальновского стиля: его команды очень 
упрощают завершение атак. В хоккейной библии тренера было бы написано: 
"любой вход в чужую зону должен заканчиваться броском по воротам и борьбой 
на пятаке. А любой владение в чужой зоне начинается с броска". 
Соответственно, если команда так часто бросает и лезет на пятак, значит она: 
1. Часто входит в чужую зону, контролируя шайбу. 
2. Часто выходит из нее, быстро теряя шайбу. 
Чисто теоретически получается, что если успех "Ак Барса" базируется на 
движении, то количество входов в зону в каждом матче должно зашкаливать. 
И знаете что - так и есть. Так, черт побери, и есть. Я прошел именно по этой 
логической цепочке, а не наоборот. Не сначала увидел цифры и подогнал ответ 
под них. Сначала придумал ответ и потом пошел за ним в инстат. И ответ в 
цифрах оказался потрясающим. 
В этом сезоне "Ак Барс" проиграл по входам в чужую зону всего девять матчей. 
Большинство из них осталось в сентябре, последний зафиксирован в ноябре. В 
основном Казань по этому компоненту перемалывает всех в труху. Проигранный 
1:5 матч с "Адмиралом" по входам в чужую зону взят 70-43. Матч с "Салаватом" 
в Цюрихе - 70-51. Второй матч с ЦСКА, проигранный 2:5, по входам, "Ак Барс" 
взял 67-52. 
Я говорю не о том, что в Казани лучшая команда на планете. Но в КХЛ двигаться 
так, как двигается "Ак Барс", могут только избранные - СКА и ЦСКА - и то, скорее 
всего, они двигаются чуть-чуть похуже. 
Эта энергия - основа всего хоккея современного "Ак Барса". На ней стоит и 
меньшинство, и в целом оборона, и схемы в атаке. 
Идеальные вбрасывания 
Совсем коротко о том, от чего в исполнении команд Квартальнова хочется орать. 
Это вбрасывания. 
"Ак Барс" серьезно вкладывается в успешную игру на точке. Он не в каждом 
матче их выигрывает, и не в каждом матче, проигрывая вбрасывания, "Ак Барс" 
проигрывает в счете - поэтому я не очень понимаю, какими цифрами 
проиллюстрировать это вложение смысла. 
Но оно совершенно точно есть - вы только посмотрите на эту красоту. 
Командная работа АБ на точке: двое блокируют своих игроков, третий подбирает 
шайбу  
Это что-то из американского футбола - слаженное и отрепетированное 
включение всей тройки в борьбу за шайбу. В хоккее невозможно 
проконтролировать все вбрасывания, но "Ак Барс" этого очень хотел бы. Его 
хоккей строится на том, чтобы завладеть шайбой с точки, сразу запустить ее в 
вертикальную атаку и быстро затащить в чужие ворота. Больше выигранных 
вбрасываний - больше атак - больше голов - больше побед - выше место в 
таблице. Вот вам весь хоккей. 
Элемент уходит в тень, когда казанцы сталкиваются с командой другого плана, 
не такой силовой (например, с "Трактором"), но становится чуть ли не самым 
важным при встрече с противником, у которого похожие ценности. "Авангард" 
Хартли тоже стреляет прямыми атаками - и матч с ним для Казани прямо 
соревнование по вбрасываниям.  
Матч 12 ноября: 33-18 по вбрасываниям и 3:0 по счету в пользу "Ак Барса".  
Матч 8 декабря: 32-19 во вбрасываниям и 3:0 в пользу "Авангарда".  
Для Квартальнова работа на точке - это не только дело центра. Это дело всей 
тройки, а если понадобится, то и пятерки. "Ак Барс", как и в свое время ЦСКА, 
говорит: "Если мы не проиграли вбрасывание чисто, то мы выиграем его". 
И выигрывает - с очень хорошим процентом. 



 

 

Схемы в атаке 
Прямые атаки с ходу - самое неинтересное для объяснения, что есть у "Ак 
Барса", но чтобы болельщики, посмотревшие те самые 99% матчей, поменьше 
придирались, давайте и об этом. 
Я, вероятно, навсегда запомнил выдающийся стендап Андрея Разина в 
раздевалке "Ижстали", но не только из-за эмоций - тот спич довольно много 
рассказывает о хоккее. В конце ролика, уже на выдохе, тренер командует : 
"Смены покороче, атаки переводим - кроме 2-в-1, 3-в-2. Если 1-в-1, 2-в-2, 3-в-3 - 
все атаки переводим в по-зи-ци-он-ны-е". 
(Ничего, я вас не тороплю, переслушайте ту запись целиком, она великолепна). 
Так вот, это очень похоже на установку классической команды, играющей от 
комбинаций и от позиционной атаки. У "Ак Барса" все наоборот. Он играет от 
прохода и от выигранных единоборств. В ситуации 2-в-2, которая превращается 
в 2-в-3, нападающий Казани будет бросать по воротам и ехать на пятак. 
Это такая североамериканская модель - "атака начинается с броска"  
Если быстрая атака уперлась в борт, то начинается позиционная стадия - и вот 
тут самое веселье. Может быть вы помните, сколько разговоров было во время 
МЧМ про позиционные атаки молодежной сборной России ( если что - вот тут 
короткий FAQ ) и мои вопросы к ним; так вот, на те же вопросы у Дмитрия 
Квартальнова совсем другие ответы. У его команды определенно есть 
позиционное нападение, но выглядит оно совсем не так, как, например, 
шведское. 
Атака "Ак Барса" строится на выигранных единоборствах, а не на 
взаимодействиях между игроками. Один из вариантов примерно такой - выиграл 
борьбу у борта, сразу лезешь на пятак. Стоит ли говорить, что Кирилл Петров, 
который именно так играет всю свою карьеру, в этой схеме чувствует себя как 
рэпер Оксимирон в библиотеке. 
Второй вариант - чуть сложнее. Когда прямой путь на пятак закрыт, шайба 
двигается ближе к периметру чужой зоны и двое нападающих едут на пятак, 
подправлять, добивать, подбирать. Если удаются подборы, то "Ак Барс" может 
атаковать так несколько раз подряд. 
В замедлениях видно, как два нападающих идут на пятак, когда на вершине 
готовится бросок  
То есть, игра в атаке строится на том, чтобы как можно быстрее проникнуть на 
пятак и завязать там борьбу. 
Интересно, что такие схемы в атаке вывели в бомбардирский топ команды двух 
бросающих защитников - Викстранда и Яруллина, которые не очень много 
попадают напрямую, но здорово набрасывают для подправлений и добиваний. 
В "Ак Барсе" нет звезд 
Четкая, но довольно простая организация игры приводит к тому, что в команде 
нет выраженных звезд. Их, по сути, не было и в ЦСКА, но там был Радулов, 
который переделывает под себя любую схему, который в физической готовности 
до сих пор поборется с любым хоккеистом на планете, и с которым Квартальнову 
пришлось мириться. У звена Радулова в ЦСКА была особенная свобода.  
В "Ак Барсе"-2020 на роль звезды претендует Зарипов, но он никогда не был 
настолько динамичным игроком, чтобы выделяться в схемах Квартальнова. 
Данис играет как 38-летняя суперзвезда: на опыте и в основном из статики. Он 
достаточно эффективен для такого формата, но игрок такого формата никогда 
не будет первой звездой команды. 
Вместо звезд - ядро из 4-5-6 нападающих с плюс-минус 20 очками в этом сезоне; 
в этой группе и Азеведу, и Петров, и Кормье, и Галиев. Получилась классическая 
квартальновская команда, очень похожая на классическую казанскую: сила не в 
звездах, а в кулаке. 



 

 

После 1:5 от "Адмирала" Квартальнов так и сказал: "Есть три простых слова: 
работать, работать и еще раз работать. Через работу все придет". 
Чтобы не растягивать текст до бесконечности, еще два пункта совсем коротко: 
• Как ни странно, "Ак Барс" не сходит с ума по форчекингу. Команда активно давит 
по всей площадке и не зацикливается на чужой зоне. Главное - сохранить 
скорость: если не зацепились за шайбу, то бегом в среднюю, где для соперника 
начинается настоящий ад. 
• При всей строгости системы у защитников "Ак Барса" есть нормальная такая 
свобода в действиях с шайбой. К этому располагает и набор игроков - Викстранд, 
Яруллин и Журавлев могут здорово подключиться - и базовая установка: если 
есть шанс ворваться в отрыв 2-в-1, то защитник "Ак Барса" обязан это делать. В 
позиционных атаках подключений гораздо меньше, просто потому что там 
совсем другой формат взаимодействий. 
И последнее - работой в "Ак Барсе" Квартальнов подтвердил, что он - топ-тренер 
в КХЛ: его система работает не только в ЦСКА и не только при наличии Радулова. 
С приличным составом он будет наверху таблицы и даже будет претендовать на 
победу в ней. 
Другое дело, что все сильные стороны "Ак Барса" держатся на великолепной 
физической форме - и что будет, если к концу плей-офф команда немного 
просядет (а она, скорее всего, будет в очень поздних раундах), мы видели по 
квартальновскому же ЦСКА. 
Но - может быть и там есть какие-то новые ответы? 
Ларионов говорил, что молодежка прессингует как "Ливерпуль" (спойлер: нет, но 
все равно отлично)  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2697581.html 

К заголовкам сообщений 

Умарк: "Я буду думать о новом контракте с "Салаватом" после окончания 
сезона" (Sport24.ru, Москва, 17 января 2020) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк поделился ожиданиями от Матча 
звезд КХЛ и прокомментировал слухи о том, что он не собирается продлевать 
контракт со своим клубом. 
"На Матче заезд я буду получать удовольствие! Мне нравится играть в таких 
матчах. Буду ли я делать на мастер-шоу что-нибудь вроде горящей клюшки? Ха-
ха, такое делать не буду. Завтра все увидите. 
Что касается слухов о том, что я не собираюсь продлевать контракт с 
"Салаватом", то я буду думать об этом после сезона. Сейчас я полностью 
сконцентрирован на игре, чтобы помочь команде в плей-офф. Что будет потом - 
посмотрим", - сказал Умарк в беседе с корреспондентом Sport24 Сергеем 
Федоровым. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-umark-ya-budu-dumat-o-novom-
kontrakte-s-salavatom-posle-okonchaniya-sezona 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Деннис Расмуссен: после полуфинала МЧМ мне пришлось носить 
футболку сборной России (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 
2020) 
На AllHockey.Ru интервью с форвардом магнитогорского "Металлурга" - о 
России, молодежном чемпионате мира и Артемии Панарине.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2697581.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-umark-ya-budu-dumat-o-novom-kontrakte-s-salavatom-posle-okonchaniya-sezona
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-umark-ya-budu-dumat-o-novom-kontrakte-s-salavatom-posle-okonchaniya-sezona
https://allhockey.ru/news/show/376039-Umark_budu_dumat_o_novom_kontrakte_s_Salavatom_posle_okonchaniya_sezona


 

 

"Мне нравится играть в КХЛ и жить в России" 
- Что случилось с командой в начале сезона? Чем бы вы объяснили такой 
провал?  
- Сезон действительно начался не так, как мы хотели. Конечно, в турнирной 
таблице всегда хочется находиться выше. Сложно сказать, почему так 
произошло. Может быть, команде нужно было время сыграться. Хотя какой-то 
одной определенной причины нет. Лично я постоянно работаю над своей игрой, 
чтобы она была все лучше и лучше с каждым матчем.  
- Когда команда оказалась последней в конференции, это был шок? 
- Да. Я в "Металлурге" уже два года и перед командой всегда были поставлены 
только самые высокие задачи. Мы хотим выиграть Кубок Гагарина. Я уже 
стараюсь не вспоминать то, что было в начале чемпионата. Надо думать о своей 
игре сейчас.  
- Изменилась ли команда при Илье Воробьеве? 
- Конечно, каждый тренер меняет команду по-своему, чтобы она играла по его 
системе. Илья Воробьев - хороший тренер, раньше выигрывал с командой Кубок 
Гагарина и работал в сборной России. Так что он знает, как побеждать. Он 
изменил немного систему, и хоккеисты "Магнитки" с каждым матчем играют 
только лучше и лучше.  
- Как вам конкуренция в этом году на Востоке?  
- Команды находятся очень близко в турнирной таблице. Поэтому каждая игра 
имеет значение - после победы ты поднимаешься вверх в таблице, а после 
поражения - опускаешься вниз. Так что во всех матчах без исключения нужно 
показывать свою лучшую игру. Что мы и стараемся делать.  
- Невозможно представить, что "Металлург" может не попасть в плей-офф? 
- Как я уже сказал, перед командой поставлены большие задачи. Поэтому мы 
стараемся играть только лучше. Очевидно, что мы должны попадать в плей-офф.  
- Каково играть в одной команде с легендой КХЛ Сергеем Мозякиным?  
- Очень круто! Сергей Мозякин - мастеровитый игрок и побил много рекордов в 
КХЛ. Для меня это честь - выступать с ним в одной команде. Он сделал очень 
многое для Магнитогорска и для хоккея в целом. В своей карьере Мозякин - игрок-
победитель, он забросил много важнейших шайб и выигрывал чемпионства как 
с клубом, так и со сборной. Так что он великий игрок и отличный человек.  
- Какой Мозякин за пределами площадки?  
- Он всегда в позитивном настроении и постоянно улыбается. Сергей много 
заботится о партнерах по команде, много общается со всеми нами.  
- Иностранцы в КХЛ говорят, что второй год в лиге и в России дается проще. 
Согласны? 
- Да. До этого я уже бывал в России, но жить в другой стране - это всегда 
непросто в начале. Мне повезло, что в команде был Максим Матушкин, который 
говорит и по-шведски, и по-русски. Тем более что мы были знакомы до этого. 
Максим очень сильно мне помог, и я во всем чувствовал себя комфортно. Мне 
нравится играть в КХЛ и жить в России. 
- В Магнитогорске на улицах, наверняка, не говорят по-английски. Это проблема? 
- Немного, но уже пытаюсь изъясняться по-русски. И Матушкин мне постоянно 
помогает. В телефоне тоже есть переводчик. Так что никакой проблемы в этом 
нет. В Магнитогорске очень приятные люди и все стараются придти на помощь, 
даже если не понимают меня.  
- В городе уже появились любимые места? 
- Да, в свои выходные я люблю ходить в спа-центр "Атмосфера". 
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
- Также вы побывали на Магнитогорском металлургическом комбинате. Какие 
впечатления он оставил? 



 

 

- Это был очень интересный опыт - увидеть такой большой и известный завод. 
Для меня и других ребят в команде было важно узнать, где работают люди в 
Магнитогорске.  
- Вам нравится жить в городе с большим заводом? 
- Да, для меня в этом никакой проблемы нет.  
"Панарин - веселый парень, но работает невероятно много" 
- В "Чикаго" вы играли вместе с Артемием Панариным. Тогда было видно, что он 
станет звездой в НХЛ? 
- И у него, и у меня тогда был дебютный сезон в НХЛ. Мы с ним вместе жили в 
гостиницах. И это было отличное время! Мы много шутили и смеялись. Я учился 
у него русским словам. Артемий - отличный парень, с которым мне очень 
нравилось проводить время. Также он просто невероятный хоккеист, может 
делать фанатические вещи на льду. Что сказать Артемий Панарин - один из 
лучших игроков мира.  
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
- Говорят, он и главный весельчак в команде, и главный трудяга. 
- Да, он - веселый парень, но работает невероятно много, и это лучшая 
комбинация!  
- Вы не удивлены, что он все еще не говорит по-английски? 
- Он говорит по-английски лучше, чем многие думают. Когда мы с ним 
разговаривали наедине, Панарин пытался говорить и делал это лучше, чем при 
общении с журналистами и другими людьми. Мы понимали друг друга и иногда 
использовали телефон, чтобы что-то перевести. В любом случае с ним было 
приятно общаться. Думаю, его английский за это время стал только лучше.  
- Какие воспоминания остались у вас от НХЛ? 
- Это была моя мечта - играть в НХЛ, и я смог воплотить ее в жизнь. 
Воспоминания разные - хорошие и не очень. Но по большей части - позитивные. 
Конечно, играть каждый день с лучшими хоккеистами мира - это невероятные 
ощущения. Мне очень нравилось в "Чикаго", там было много замечательных 
людей. В "Анахайме" я был только несколько месяцев, но и там было много 
хорошего.  
- В НХЛ было тяжело выдержать конкуренцию? 
- Это лучшая лига мира. Конечно, было тяжело. Но я не думал о трудностях, я 
хотел получать радость от хоккея. НХЛ была моей мечтой. 
- Почему вы решили все-таки вернуться в Европу? 
- Мне не нравилась моя роль на льду, я хотел больше играть с шайбой, 
показывать креативный хоккей и быть лидером команды. И в Магнитогорске у 
меня это получилось.  
"Большая честь быть капитаном сборной Швеции" 
- Линус Умарк проиграл спор на исход полуфинала молодежного чемпионата 
мира и давал интервью в свитере сборной России. Вы в команде не спорили из-
за результатов МЧМ-2020? 
- Да, мы тоже спорили с Богданом Потехиным и мне пришлось носить футболку 
сборной России. Это был тяжелый день! Я был в ней в раздевалке, ходил на 
тренировку, на командное собрание. Партнеры по команде смеялись надо мной. 
Но спор есть спор, я его проиграл. Матч России и Швеции получился очень 
тяжелым и я до конца надеялся, что увижу Потехина в свитере шведской 
сборной. Ну что же, до следующего раза!  
- Вы слышали про то, что многие люди в России посмотрели финал не по тому 
каналу и увидели победу сборной на МЧМ-2011, где играл как раз Панарин? 
- Да, я слышал об этом. Забавная ситуация. 
- Вам лично удалось посмотреть матчи МЧМ?  
- Да, я смотрел несколько матчей сборной Швеции, в том числе два последних.  



 

 

- Сборная Швеции вот уже 13 лет не проигрывает на групповом этапе, но 8 лет 
не может выиграть золото. Почему так происходит?  
- Я не знаю ответа на этот вопрос. Молодежный чемпионат мира - очень 
серьезный турнир, и каждый год там совершенно новые команды. У сборной 
Швеции всегда были шансы победить и игроки делали для этого все, что могли.  
- Вы тоже играли на молодежном чемпионате мира. 
- Да, десять лет назад, когда турнир проходил в Канаде. И это был великолепный 
опыт! Я вырос, смотря молодежные чемпионаты мира по телевизору. В тот год я 
был кандидатом в сборную и до самого конца ждал, что меня включат в состав. 
Когда все-таки оказался в команде, был очень счастлив и горд. Мы тогда 
выиграли бронзовые медали, а я забросил шайбу в матче за третье место.  
- И вам посчастливилось играть с будущим звездами мирового хоккея. 
- У канадцев тогда играли Джордан Эберле, Тэйлор Холл и Брэндон Козун, 
который сейчас выступает вместе со мной за одну команду. Андрей Нестрашил 
тоже играет в "Магнитке" теперь. В сборной Швеции были Якоб Маркстрем, 
Маркус Юханссон, Якоб Сильверберг и многие другие. В российской команде я 
помню Никиту Филатова, он тогда был лучшим игроком сборной.  
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
 Excited to be in Moscow to get ready to suit up in this honorable jersey again  
- На прошлом этапе Евротура вы были капитаном сборной Швеции. Для вас это 
важно? 
- Да, это большая честь. Я мечтал быть капитаном сборной своей страны. Когда 
был ребенком, смотрел чемпионаты мира и Олимпийские игры. Сейчас я играю 
за национальную команду - и это фантастика! А быть капитаном - для меня и 
моей семьи это еще почетнее.  
- Ждете вызова на чемпионат мира? 
- Да. Хотя сейчас никто не знает, сколько приедет игроков из НХЛ. Моя цель - 
сыграть на чемпионате мира в этом году. Я сделаю все возможное, чтобы 
попасть в состав и помочь команде выиграть золотые медали.  
- Какие планы у вас на этот сезон, чего хотите достичь, что выиграть?  
- Где бы я ни играл, всегда хочу побеждать. Поэтому я хотел бы выиграть Кубок 
Гагарина с "Металлургом" и золото со сборной Швеции на чемпионате мира. 
Хотя я тот человек, который живет сегодняшним днем. Я думаю только о 
следующем матче и даже никогда не смотрю календарь, чтобы узнать 
соперников на игры вперед. Важен только матч, который будет сейчас. Но, 
конечно, если получится выиграть Кубок Гагарина и золото чемпионата мира - 
тогда это будет идеальный год!  

https://allhockey.ru/article/show/375914-
Dennis_Rasmussen_posle_polufinala_MChM_mne_prishlos_nosit_futbolku_sbornoj
_Rossii 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Плющев: "Трактор" сейчас набирает обороты и забирает свои очки 
(Чемпионат.com, Москва, 17 января 2020) 
Заслуженный тренер России Владимир Плющев высоко оценил текущее 
выступление "Трактора", который в последних шести матчах регулярного 
чемпионата одержал четыре победы. Причем в двух проигранных матчах 
челябинцы тоже набирали очки. 
"У меня нет сомнений в том, что "Трактор" набирает те очки, которые должен был 
набирать, забирает свои очки, команда сейчас набирает обороты. Та работа, 

https://allhockey.ru/article/show/375914-Dennis_Rasmussen_posle_polufinala_MChM_mne_prishlos_nosit_futbolku_sbornoj_Rossii
https://allhockey.ru/article/show/375914-Dennis_Rasmussen_posle_polufinala_MChM_mne_prishlos_nosit_futbolku_sbornoj_Rossii
https://allhockey.ru/article/show/375914-Dennis_Rasmussen_posle_polufinala_MChM_mne_prishlos_nosit_futbolku_sbornoj_Rossii
https://allhockey.ru/news/show/375980-Rasmussen_vospominaniya_ot_NHL_raznye_horoshie_i_ne_ochen


 

 

которая была сделана в межсезонье, предвещала достаточно хороший 
результат в этом сезоне. Игроки, которые находятся в распоряжении у 
челябинского коллектива, способны решать очень высокие задачи. 
Что касается борьбы за плей-офф, то, если посчитать по потерянным и 
набранным очкам, выясняется, что здесь есть различные варианты развития 
ситуации. Конечно, положение непростое. "Трактор" известен тем, что эта 
команда всегда славилась приверженностью к советской и российской моделям 
игры. Челябинцам нужно биться и проявлять свой характер", - сказал Плющев 
"Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3949733-pljuschev-traktor-sejchas-
nabiraet-oboroty-i-zabiraet-svoi-ochki.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: ЦСКА уже в плей-офф. У красно-синих просто нет слабых мест 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 17 января 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
В плей-офф  
 ЦСКА закономерно стал первым клубом, который обеспечил себе место в плей-
офф. Да, мы еще в августе предсказывали, что команда будет в финале Кубка 
Гагарина или выиграет его. С прошлого сезона в клубе ничего не изменилось, 
добавилось еще несколько хоккеистов, и на протяжении всего чемпионата не 
было и мысли, что грянет сенсация. Даже в какие-то непростые периоды для 
ЦСКА (однажды они проиграли четыре матча подряд), не возникало ни малейших 
сомнений, что это пустяки, временные трудности, связанные с тем, что игрокам 
очень непросто постоянно напрягаться. И в этот непростой момент они взяли два 
очка, уступив лишь в овертайме.  
Московские армейцы первыми обеспечили себе выход в плей-офф 2020, где они 
поборются за #КубокГагарина. pic.twitter.com/jzRPR3ME79 
У команды нет слабых мест: два вратаря, топ-6 защитников, четыре звена 
нападения, в которые иногда не попадают то Сергей Толчинский, то талантливый 
Никита Ртищев, то Сергей Андронов. Выбор у клуба богатый, видимо, такой 
будет и в следующем сезоне, так как новые схемы для обхода потолка зарплат 
позволят предложить игрокам большие деньги. Просто сейчас такой период в 
жизни КХЛ, что подвинуть их невозможно. Сенсацией будет, если команда не 
доберется до финала или проиграет его.  
Замена  
Сегодня в Москве пройдет презентация игроков на Матч звезд, а накануне стало 
известно о еще одной замене. Мальте Стремвалль из "Сочи" не сможет сыграть 
в столице, а вместо него приедет Сергей Шмелев. Еще чуть-чуть и он побьет 
личный рекорд по результативности. Сейчас на счету форварда 12 шайб, а 
лучший результат был шесть лет назад, когда Шмелев защищал цвета "Атланта". 
Затем подмосковный клуб развалился, Шмелева забрал "Спартак", но довольно 
быстро отказался, отправив в "Сочи".  
Сергей переехал к морю два года назад и если подводить итоги за это время 
точно не является худшим игроком команды. Набирает свои очки, старается, 
играет много. По спортивным показателем он может быть и достоин поехать в 
Москву, но просто интересно, сколько за него проголосовало при выборе 
болельщиков? Наверное, немного, так как Шмелев умудрялся быть незаметным 
в КХЛ. Таких игроков в лиге много и Сергей из этой группы.  
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Что мы о нем знаем? Да ничего. После перехода в "Спартак" с ним заключили 
контракт на два года, а потом отправили в список отказов. Однажды Сергея 
приглашали на сбор национальной команды, но это был первый сбор и туда 
зовут всех, кто умеет стоять на коньках. Умеет забивать красиво, у него 
приличная техника, но почему-то, мне кажется, что если он придет на стадион в 
гражданской одежде, то его никто не узнает.  
"Восток"  
Восточная конференция в КХЛ не подводит. Там все закручено до предела и 
стало еще интересней после того, как "Салават Юлаев" своим руками отдал 
победу "Автомобилисту". "Адмирал" не смог взять ни одного очка в 
противостоянии с "Авангардом", но тут команда из Владивостока должна винить 
только себя. Игроки гостей весь длительный период жили по московскому 
времени, все это дает короткий эффект, но к четвертой игре они просто не 
должны были стоять на ногах. Природу не обманешь, хотя постараться можно. 
Но даже в таком состоянии команда из Балашихи смотрелась на порядок 
сильней.  
"Адмирал" теперь в трех очках от "Салавата Юлаева", в четырех от "Металлурга" 
и "Куньлуня". Прекрасную возможность зацепиться за восьмерку упустил 
"Нефтехимик". Они вели 3:0 против "Трактора", но умудрились проиграть. А 
давайте посмотрим на челябинцев? Что у них? До паузы мы поймем, сможет ли 
Владимир Юрзинов зацепиться. Календарь с 21 по 30 января невероятно 
тяжелый. Пять матчей. Три в гостях с "Сибирью", "Автомобилистом" и 
"Спартаком". Два - дома, к команде приедет "Ак Барс" и "Куньлунь". Тяжело 
невероятно, но ведь и у конкурентов клуба такой же календарь, а при таком 
расписании можно и на команды не смотреть. То есть к началу февраля будет 
еще интересней.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-stal-pervym-klubom-kotoryy-
obespechil-sebe-mesto-v-pley-off-na-matche-zvezd-khl-ocherednaya-zamena-obzor-
khl-1632541/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Шумаков и симуляции, судьи стали наказывать хоккеиста "Авангарда" 
(Чемпионат.com, Москва, 17 января 2020) 
Две симуляции за пять матчей - это много. 
Обычно, если у судей спрашивают про игроков, которые пытаются их одурачить 
и оставить соперника в меньшинстве, то арбитры, как правило, не называют 
конкретных хоккеистов, говоря общей фразой "есть такие". Мы их тоже знаем - 
один, например, собрался покинуть КХЛ и отправиться в Швейцарию (там-то нет 
мага, кудесника и меломана Бондарева), а другой, кажется, из-за своей 
репутации "дайвера" после неловких падений рискует получать удаления на 
ровном месте. В матче с "Адмиралом" Сергей Шумаков буднично отличился в 
большинстве, а за 10 минут до конца встречи в борьбе с противником не устоял 
на ногах и отправился на скамейку штрафников за симуляцию - уже второе 
подобное удаление за пять матчей. В первом случае в поединке с "Барысом" 
(2:3) Шумаков отчаянно старался заработать для команды большинство, и после 
неосторожного касания Блэкера полетел в стиле Павла Падакина на Матче 
звезд-2018, но не помогло - удалили обоих. 
Вскоре соперники встретились снова, но уже в Нур-Султане - местные 
болельщики Шумакова встретили довольно тепло и дружелюбно заготовили 
таблички, чтобы Сергей не забывал о вреде нырков и прочих обманов. Но 
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удаление Шумакова во Владивостоке смутило гораздо больше - даже по канонам 
самого хоккеиста ("приукрашиваю, когда надо") обманывать судей и 
выпрашивать большинство ситуация не требовала (омичи спокойно доводили 
матч до победы), и упал-то хоккеист случайно, но судьи зафиксировали 
симуляцию. Когда-то главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов рассказывал, как 
игрок новокузнецкого "Металлурга" из-за частых нырков заплатил денег больше, 
чем его месячная зарплата, а глава профсоюза Николай Коваленко называл 
штрафы за симуляцию "драконовскими". Но репутация дороже денег - вряд ли 
Шумаков сильно потеряет в финансах (хоккеистам "Авангарда" после лекций о 
финансовой грамотности не о чем беспокоиться), но, кажется, судьи 
окончательно разочаровались в честности хоккеиста. 
В 2012 году Дмитрий Юшкевич будучи главным тренером "Сибири", довольно 
жестко высказался о потенциале Шумакова (на тот момент лучший бомбардир 
"Сибирских снайперов" в МХЛ - ну это где "коррупция" и победы вдесятером с 47-
й попытки) - ноги у хоккеиста оказались меньше, чем руки рулевого 
новосибирцев, счет был бы 0:10, Сергей опозорит лигу, да и вообще у 
журналистов, видимо, хорошее настроение, поскольку они задают вопросы о 
будущем столь малогабаритного хоккеиста. 
В сезоне-2014/15 "Сибирь" дойдет до финала конференции и завоюет бронзовые 
медали, а Шумаков в тройке с земляком Шалуновым и работягой Санниковым 
выглядел великолепно и был одним из лидеров команды при Скабелке. Три года 
назад, например, в матче с "Ладой" Шумаков пытался отобрать шайбу у 
форварда автозаводцев Мастрюкова, зацепил соперника и получил штраф за 
задержку клюшкой - тем не менее, Мастрюкова тоже удалили, поскольку он 
симулировал после фола Шумакова, бывало же такое.  
Потом сборная, ЦСКА - напряженная атмосфера, ротация, свинка, шум в отеле, 
пропуск финала, разрыв трехлетнего контракта с "армейцами". Пришлось ехать 
в Северную Америку неподготовленным - в тренировочном лагере "Вашингтона" 
были удивлены растренированностью хоккеиста (25 процентов жира) и 
незамедлительно отправили Сергея в "Херши". Травма руки, рекордный 
мишкопад и три игры в "Спрингфилде" - в Северную Америку съездил (пусть и 
вынужденно), галочку поставил, можно и в Россию возвращаться. Права на 
хоккеиста остались у ЦСКА, которые проявили милосердие и за денежную 
компенсацию отдали их в "Авангард". При Бобе Хартли Шумаков вместе с Беком 
решил проблему большинства, а к плей-офф Сергей подошел настолько 
уверенным, что в первом же матче серии против действующего обладателя 
Кубка Гагарина "Ак Барса" забил гол-лакросс, а в четвертой игре оформил хет-
трик и отправил казанцев на отдых в начале марта. Но в следующей серии с 
"Барысом" Шумаков прославился совсем по другому поводу. 
В третьем матче противостояния еще астанинцев и омичей хватало 
происшествий: после хита Стольберга Орехов упал настолько неудачно, что 
форвард "Авангарда" получил матч-штраф, а после неаккуратного силового 
приема Дица Шумаков оказался в карете скорой помощи и не мог 
самостоятельно снять коньки. Эпитетов для характеристики травмы не жалели: 
страшная, жуткая, тяжелая. По правде говоря, она и выглядела таковой. Каково 
же было всеобщее удивление, когда Шумаков поехал на выезд с командой в Нур-
Султан и вышел на игру. Еще и голевую передачу сделал. Данное возвращение 
разозлило не только болельщиков "Барыса", но и игроков команды - легенда 
казахстанского клуба Брэндон Боченски назвал форварда омичей ни много ни 
мало "жалким трусом" и сказал, что если бы он такое вытворял в НХЛ, то его 
карьера бы закончилась (видимо, Боченски не следил за приключениями 
Шумакова с США, где об НХЛ изначально речи не шло). Сергей в долгу не 
остался, напомнив, в каком дивизионе играет сборная Казахстана (на тот момент 



 

 

дивизион B). Фрэттин назвал весь "Авангард" дайверами и лежебоками, 
недоумевал и Скабелка, удивляясь, что, оказывается, на Шумакова кто-то 
охотится. 
Так или иначе, но в финале конференции с "Салаватом Юлаевым" Шумакову уже 
досталось от защитника уфимцев Сергеева, который, обвиняя Шумакова в 
симуляциях, не стеснялся в выражениях. В финале Кубка Гагарина в четвертом 
матче Сергей поставил жирную точку в сезоне - привычно забил в большинстве 
и удалился за симуляцию. Слишком много разговоров о симуляциях для одного 
игрока в плей-офф, не находите? Неудивительно, что, несмотря на 12 голов 
(второй результат после Григоренко), Шумаков стал не только снайпером, но и 
симулянтом. Летом в интервью "Спорт-экпрессу" хоккеист прямо сказал: да, 
иногда надо обмануть приукрасить, это часть хоккея. Довольно странная 
позиция, что-то из житейских избитых мудростей вроде "хочешь жить - умей 
вертеться". Да и Шумаков не в футбол играет (один из лучших нападающих в 
мире Луис Суарес прямым текстом говорил о своих нырках, чтобы заработать 
пенальти).  
В нынешнем сезоне Шумаков до января держался молодцом: Сергей нахватал 
много двухминутных удалений (по ним Шумаков лидер команды), но среди них 
до поры до времени не было штрафов за симуляцию. Голы, очки, большинство - 
обычный сезон для Сергея (едва не обменяли), но, видимо, нужных штрихов все-
таки не хватало. Непонятно, почему именно в матчах с "Барысом" Шумакова 
тянет ввести соперников и судей в заблуждение, но нырок получился настолько 
красивым и запоминающимся, что затмил, наверно, даже эффектный победный 
гол Михайлиса незадолго до окончания встречи. После матча "Барыс" 
официально запретил Шумакову заниматься дайвингом, что со смехом 
прокомментировали (смайлики запостили в Инстаграме) легендарные для 
казахстанского хоккея личности Кевин Даллмэн и Николай Антропов.  
Помните притчу про пастуха и волков? Так же получилось и с Шумаковым: если 
поймали на обмане и демонстрации недюжинных актерских способностей, 
несмотря на первый штраф за симуляцию в сезоне, то будь готов, что репутация 
сработает против тебя, как, например, во Владивостоке. Да, когда-то Дмитрий 
Юшкевич говорил о слабых ногах хоккеиста, но это было слишком давно, чтобы 
Шумаков падал после незначительных касаний как подкошенный. Вообще 
непонятно, зачем Сергею приукрашивать и выпрашивать - он отличный хоккеист, 
один из лидеров "Авангарда", который в общем-то незаменим (кроме 12 шайб 
еще и топ-3 команды по силовым приемам). Хочется верить, о Шумакове мы 
будем говорить только в контексте очков, голов и передач, и реже будем 
вспоминать его обманные выходки. Их количество наверняка снизится - но 
теперь даже безобидная потеря равновесия может быть оценена судьями 
достаточно сурово, или просто расценить эпизод не в пользу Шумакова, когда 
против него реально нарушат правила. О "приукрасить, когда надо" можно 
забыть - фокусам Шумакова больше никто не поверит. 

https://www.championat.com/hockey/article-3949861-shumakov-i-simuljacii-sudi-
stali-nakazyvat-hokkeista-avangarda.html 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

"Торпедо" на два года продлило контракт с 34-летним Варнаковым 
(Чемпионат.com, Москва, 17 января 2020) 
"Торпедо" заключило новый контракт с нападающим Михаилом Варнаковым 
информирует пресс-служба нижегородского клуба. Прежнее соглашение 
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истекало 30 апреля 2020 года. Новое соглашение рассчитано до окончания 
сезона-2021/2022. 
Статистика Михаила Варнакова  
В нынешнем сезоне 34-летний форвард забросил 11 шайб и сделал 19 
результативных передач в 42 матчах регулярного чемпионата КХЛ при 
показателе полезности "+10" и 32 минутах штрафного времени. В среднем за 
матч Михаил проводит на льду 16 минут и 25 секунд. 
В общей сложности за карьеру в КХЛ Варнаков набрал 385 (206+179) очков в 674 
матчах при полезности "+60" и 418 минутах штрафа. Помимо "Торпедо" он также 
защищал цвета "Ак Барса" и московского "Динамо".  

https://www.championat.com/hockey/news-3949377-torpedo-na-dva-goda-prodlilo-
kontrakt-s-34-letnim-varnakovym.html 
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Молодежная хоккейная Лига 
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Морозов: команда из Китая в МХЛ - доказательство работы хоккейной 
вертикали (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 января 2020) 
Управляющий директор МХЛ Алексей Морозов прокомментировал ситуацию с 
клубом "ОЭРДЖИ Юниор". 
Китайский клуб проиграл 47 матчей в регулярном чемпионате из 48. 
Единственную победу "ОЭРДЖИ" одержал 14 января в гостях над МХК "Динамо", 
причем в составе команды было всего 10 полевых игроков и два вратаря. Из-за 
этого появились слухи о договорном характере матча, которые в последствии не 
подтвердились. 
В прошлом сезоне китайская команда называлась "КРС Юниор". Морозов 
объяснил причину, почему такой клуб выступает в МХЛ. 
"Китайская хоккейная команда серьезно готовится к домашней Олимпиаде, 
поэтому игрокам важно выступление на высоком спортивном уровне. Команды 
из Китая играют и в КХЛ, и в ВХЛ, поэтому присутствие молодежной команды 
"ОЭРДЖИ Юниор" в МХЛ является доказательством работы хоккейной 
вертикали: игроки в матчах с серьезными соперниками набираются опыта и 
мастерства. 
Это долгосрочная перспектива, и у них обязательно будет прогресс. Хоккей в 
Китае развивается стремительно. Уже сейчас можно увидеть, что в команде есть 
талантливые игроки, хотя тренироваться они начали значительно позже, чем это 
принято у нас", - сказал Морозов.  

https://allhockey.ru/news/show/376001-
Morozov_komanda_iz_Kitaya_v_MHL_dokazatel_stvo_raboty_hokkejnoj_vertikali 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 17 января 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ - о победе "ОЭРДЖИ Юниор" над "Динамо" в МХЛ: "Букмекеры 
подтвердили, что не было подозрительных ставок" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 17 января 2020) 

https://www.championat.com/hockey/news-3949377-torpedo-na-dva-goda-prodlilo-kontrakt-s-34-letnim-varnakovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-3949377-torpedo-na-dva-goda-prodlilo-kontrakt-s-34-letnim-varnakovym.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/250465
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https://allhockey.ru/news/show/376001-Morozov_komanda_iz_Kitaya_v_MHL_dokazatel_stvo_raboty_hokkejnoj_vertikali
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КХЛ прокомментировала результат матча регулярного чемпионата МХЛ между 
"ОЭРДЖИ Юниор" и московским "Динамо", завершившимся сенсационной 
победой китайского клуба (1:0).  
Напомним, "ОЭРДЖИ Юниор" 14 января в Москве обыграл бело-голубых с 
заявкой из 10 полевых хоккеистов и двух вратарей. До этой встречи китайская 
команда проиграла все 46 матчей сезона, забросила 57 шайб и пропустила 327.  
Сразу же после этой встречи появились слухи о том, что эта встреча была 
договорной. Вице-президент КХЛ по маркетингу и коммуникациям Сергей 
Доброхвалов поделился мнение о московской встрече.  
"Мы находимся в постоянном взаимодействии с нашими партнерами - 
букмекерскими компаниями - по отслеживанию нетипичных ставок на хоккейные 
матчи. По данному матчу компании-партнеры подтвердили отсутствие 
подозрительных ставок", - ответил Доброхвалов на запрос "БИЗНЕС Online".  
Также подозрительную активность вокруг этой встречи не обнаружила 
букмекерская контора "Париматч", которая является титульным спонсором МХЛ. 
Отметим, что перед встречей коэффициент на победу китайской команды 
равнялся 32 к 1.  
На следующий день после игры, "Динамо" и "ОЭРДЖИ" встретились снова, на 
этот раз победу одержали московские хоккеисты (7:3).  

http://sport.business-gazeta.ru/news/250469 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Нигде не ненавидят Ковальчука так, как на родине. В России его ругают 
яростнее, чем в Америке (Sport24.ru, Москва, 17 января 2020) 
Он снова заткнул хейтеров.  
Ненависть, как и любовь, чувство иррациональное. Бесить до дрожи может даже 
самый правильный человек. Илья Ковальчук к таким, конечно, не относится. 
Однако всенародный хейт в его сторону искренне удивляет. В то время, пока он 
коротал время в запасе "Лос-Анджелеса", крест на его карьере ставили в России, 
а вовсе не в Калифорнии. На родине из Ковальчука лепили чуть ли не демона, 
смертельно токсичного для хоккейной раздевалки. Тогда как все, кого не спроси 
в "Кингз", отзывались о нем как о профессионале, с которым никогда не было 
проблем.  
В истории российского хоккея были и более ненавистные личности. Да только 
никто из грязных игроков и провокаторов не сделал столько для страны, как 
Ковальчук. "Капитаном Россия" по сей день называют Алексея Яшина. Главный 
патриот, если судить по Putin Team, играет в столице США. Однако 
долгожданного чемпионства в Квебеке спустя 15 лет без золота не было бы без 
двух шайб Кови в ворота сборной Канады. Как не было и защиты титула через 
год в Берне, где он на топ-уровне провел не один матч, а весь турнир.  
Когда мы представляем Ковальчука как героя Квебека, то добровольно 
позволяем ему выезжать на старом багаже. Но если вспомнить Олимпиаду в 
Сочи, которую, несомненно, хочется навсегда забыть, то там звено Ковальчук - 
Дацюк - Радулов было чуть ли не единственным, кого не хотелось заклеймить 
позором. Спустя четыре года в Пхенчхане Илья не ворчал, когда выходил на лед 
с чекерами, втыкался во все живое, не забывал периодически забивать, а в 
чемпионской раздевалке выглядел самым счастливым человеком на Земле. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/250469


 

 

Даже на последнем чемпионате мира, где сборная России разбилась о финский 
шлагбаум, Кови был на своем месте. Коллеги считали его обрезы и потери, но 
каждый, кто хоть немного был осведомлен о положении дел внутри команды, 
знали, насколько органичен он в роли капитана. Илья не тянул на себя одеяло, 
не воевал за власть, а склеивал клеем "момент" молодежь со звездами НХЛ. 
Кажется, что такого игрока на родине должны носить на руках. Вместо этого 
уровень скепсиса в отношении заокеанских перспектив Ковальчука зашкаливал. 
Раннего Ковальчука тоже не все любили. Прежде всего, за хоккейный эгоизм, 
который принес ему единственный в карьере "Морис Ришар". Это был чистый 
снайпер, который мог не замечать партнеров и забивать на оборону. Многое 
изменилось с переходом в "Нью-Джерси" и тем самым финалом. После Квебека 
Илья повзрослел, став куда более командным игроком. Сегодня Ковальчука не 
любят вовсе не за игровые качества. Водоразделом стал побег из Ньюарка в 
Петербург. 
В том, что игрока, решившего бросить все в Америке и вернуться в Россию, 
готовы были чуть ли не закидать камнями, парадокс нашего общества. Мы 
настолько не ценим свое, что убеждены: выбрать КХЛ может только рвач, для 
которого деньги стали окончательно стали важнее спорта. Плюемся от родной 
лиги, но продолжаем ее смотреть. При этом больше всего сомнений в том, что 
местные звезды могут быть востребованы в НХЛ, высказывают как раз 
российские болельщики. В тот момент, когда Никита Гусев сидел в запасе "Нью-
Джерси", концентрация восторженных "Я же говорил!" в комментариях 
зашкаливала.  
"Иуда", "предатель" и другие эпитеты летели в сторону Ковальчука, когда летом 
2013 года он "завершил карьеру в НХЛ". Кавычки здесь необходимы для 
понимания того, что это было лишь прикрытие. Формальная процедура для того, 
чтобы не отрабатывать контракт с "Нью-Джерси" до 2025 года и подписаться со 
СКА. Как говорил сам Ковальчук, он проникся Питером и клубной организацией 
за полгода локаута. Как говорят цифры, питерские $10 миллионов с российскими 
налогами чуть привлекательнее $11 миллионов с американскими, но не 
настолько, чтобы говорить, что Ковальчук продал душу "Газпрому". 
Можно было понять гнев фанатов "Девилз", которых Ковальчук оставил у 
разбитого в дребезги корыта. Этот "Титаник" из пригорода Нью-Йорка начал 
тонуть еще после того, как Зак Паризе решил вернуться в родную Миннесоту, а 
Ковальчук нанес ему роковую пробоину. То, что представляет из себя команда 
сегодня - во многом последствие того решения. Однако какое до этого дело всем 
остальным болельщикам, тем более - российским, решительно непонятно. Разве 
что фанаты СКА могли рассуждать по принципу "кинул одних, кинет и нас", но 
Ковальчук не только отработал контракт, но и в качестве бонуса задержался в 
Питере на олимпийский сезон. 
Насчет зарплаты Ковальчука в СКА ходит много слухов. Якобы те самые $10 
миллионов не ужались для Илья даже после скачка курса и "Газпром" своей 
главной звезде все компенсировал. Но разве кто-то скажет, что он не 
отрабатывал эти деньги? Два Кубка Гагарина, два сезона с 30+ голами, титул 
MVP плей-офф, титул лучшего бомбардира регулярки. Если и были игровые 
проблемы, то только в начале кахаэловской карьеры, когда привыкший поздно 
начинать подготовку к сезону Ковальчук был явно растрирован в начале 
чемпионата. В остальном он был настоящей звездой, с какой стороны ни 
посмотри. Это особенно чувствуется теперь, когда в КХЛ остались сплошь 
ветераны и ремесленники.  
Пытаясь объяснить ненависть к Ковальчуку, вспоминаются удары по ногам 
Радулову и прочие поступки, которые он делал с покрасневшим лицом. Эмоции 
не раз подводили Илью, но они же делают его настоящим. Искренний он и в том, 



 

 

что не скрывает: деньги и условия жизни для семьи для него не менее важны, 
чем победы. Многие спортсмены думают также, но боятся говорить об этом 
вслух. Ковальчук никогда не боялся высказывать свое мнение, даже в лицо 
собственным боссам. За что и пострадал в 2016-м, когда во разгар плей-офф 
был выведен из состава. Не по тому ли человек, вступающийся за партнеров и 
ратующий за справедливость, становится в России изгоем, что в нашем 
обществе принято держаться тише воды и ниже травы?  
Сегодня Ковальчук - лучший игрок "Монреаля". Пусть на коротком отрезке, да и 
команда у "Канадиенс" не самая сильная. Но слушая комплименты в адрес Ильи 
от североамериканских экспертов и тренеров, особенно контрастно выглядят 
настроения, которые до недавнего времени царили в нашей стране. В России, 
кажется, до сих пор не верят, что давно списанный 35-летний Ковальчук может 
не просто классно играть в хоккей, но и делать это за несчастные $700 тысяч. 
Как не верили в том, что после КХЛ в НХЛ может вернуться Яромир Ягр. Да не 
просто вернуться, а провести еще неплохие семь сезонов. Кажется, всем нам не 
помешало бы поучиться ценить свое. Находить объекты для ненависти мы уже 
научились.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-17-pochemu-ilyu-kovalchuka-nenavidyat-v-
rossii 
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